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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Destierra PAN la contienda interna 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, confirmó que Puebla estará 

sujeto al método de designación directa para elegir a sus candidatos a senadores y 
diputados federales, dando a conocer como uno de los objetivos el privilegiar la apertura 
del partido con la sociedad. (El Sol de Puebla) 

 
 

 

Detestables, amenazas contra Ana Tere: Lagunes  
Pese a la simpatía desbordada que siempre mostró por el actual gobernador, la ex 

diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Violeta Lagunes Viveros, calificó de 

detestable lo que le están haciendo a la ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social a 
nivel federal, Ana Teresa Aranda Orozco, al señalar que como su correligionaria la apoya 
para que vaya hasta las últimas consecuencias. (El Heraldo) 

   
 

 

Evidencian corrupción del pasado 

La discrecionalidad en el manejo de la entrega de despensas, generó corrupción e 
ineficiencia, aseguró el gobernador Rafael Moreno Valle. Al poner en marcha del 
programa ―Iniciando Una Correcta Nutrición‖, en compañía de su esposa, Martha Erika 
Alonso, presidenta del DIF estatal, informó que este esquema apoyará mensualmente con 
una despensa a menores de entre 1 y 3 años de edad que viven en alta marginación. 
(Síntesis) 

  
 

 

Una farsa, el robo de documentos del OFS 
Con la presentación de dos contratos de arrendamiento y un acuerdo de traslado de 

documentación, el auditor general del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de 
Puebla, Víctor Manuel Hernández Quintana, refutó la teoría de la PGJ y de los diputados 
morenovallistas que acusan a funcionarios de esa dependencia de robo de documentos y 

la existencia de bodegas clandestinas. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

PGJ citará al Vale como testigo o indiciado 
Valentín Meneses Rojas será citado por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en 
calidad de testigo o indiciado, luego de que el exsecretario de Gobernación afirmó 
conocer la existencia de las bodegas clandestinas arrendadas por Víctor Manuel 

Hernández Quintana —y que fueron aseguradas el fin de semana pasado—, reveló a 
CAMBIO el fiscal General Regional, Gustavo Luis Huerta Yedral. (Cambio) 

  
 

 

Incierto el arribo de inversión en sector turístico  
Desde el año 2010, Puebla no reporta flujo de inversión turística ante la Secretaría de 
Turismo federal, contrario al resto de entidades que presumen de su captación en nuevas 

inversiones, incluso, en el sitio oficial de la dependencia a nivel estatal, tampoco existen 
reportes sobre el tema, limitando la información al comportamiento en ocupación hotelera 
y perfil del turista. (Milenio) 

  
 

 

Hoy rescinden al auditor general del OFS; lo sustituye Antonio Taja  
La Comisión Inspectora del Congreso local levantará este día un acta de abandono de 

trabajo al titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández 
Quintana, por lo que quedaría suspendido del cargo temporalmente, según fuentes del 
Poder Legislativo. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Reconocen en Madrid el impulso de Agüera a la educación en México  

La Dirección General de la Escuela Europea de Dirección y Empresa (EUDE), entregó al 
Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera 
Ibáñez, un reconocimiento a su trayectoria y esfuerzo por el impulso a la educación en 
México. (La Opinión) 

 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 20 de Octubre de 2011 
 

 

 

 2 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Designará el CEN del PAN todas las candidaturas, asegura José Espina  
La dirigencia nacional del PAN designará todas las candidaturas a senadores y diputados 
federales en Puebla para 2012, aseguró el presidente de la Comisión Nacional de 
Elecciones (CNE) del instituto blanquiazul, José Espina von Roehrich, quien rechazó que 

este método estatutario pueda considerarse como una imposición o compararse con el 
típico dedazo priísta. (sic) (e-consulta) 

  

 

 

El caso del OFS, con tintes políticos por elecciones federales del 2012: 
Maldonado  

Es lamentable toda la situación que se está presentando en el Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), sin embargo lo que más preocupa es que va a pasar el tiempo y al final 
de este "escándalo" no va a pasar nada, aseguró el presidente de la Red Mexicana de 

Franquicias y ex presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Javier Maldonado 
Moctezuma. (Periódico digital) 

  
 

 

Por estar dividido, el CEN del PAN elegirá candidatos: JCMQ  
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, dio a conocer que el 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de su partido, elegirá en Puebla a los candidatos a 
diputados federales y senadores, debido a tres causas, entre las que destaca que en la 

entidad poblana Acción Nacional está dividido. (Contraparte) 
  

 

 

Caso OFS ha retrasado revisión de cuentas: Riestra  
Adelanta el nombramiento de Antonio Taja como encargado de despacho y la 
contratación de especialistas para la revisión de documentos; RMV no influirá en 
candidaturas del PAN. (Imagen Poblana) 

  
 

 

CEN del PAN elegirá a todos los candidatos; pacto entre Madero y RMV  
El método para elegir candidatos panistas a diputaciones y senadurías en Puebla fue 

pactado por el líder nacional, Gustavo Madero Muñoz, y el gobernador Rafael Moreno 
Valle, confirmó el dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Usan en 74 obras el mismo amparo 
Con un amparo que la sociedad cooperativa Ciber México ganó en 1998, Seduvi ha dado 
a la firma 74 certificados de uso de suelo en el último año. (Reforma) 

  
 

 
Conducirá Ejército lucha en la Laguna 
El secretario de Gobernación, Francisco Blake, dijo que en la zona se emprenderán 10 
acciones contra la inseguridad; entre ellas, incrementar las tareas de inteligencia. (El 

Universal) 
 

 

 

 
Peña quiere más participación de la IP en Pemex 
El precandidato presidencial del PRI dice al periódico Financial Times que pueden ser 
explorados diferentes mecanismos para asegurar la participación del sector privado en la 
paraestatal; sugiere ―más audacia‖. (Milenio)  

  
 

 

Inadmisible propuesta de Fox sobre el narco: SG 

La Secretaría de Gobernación (SG) advirtió que no existe ninguna posibilidad legal ni de 
estrategia para dialogar o perdonar a los capos del narcotráfico. (La Jornada) 

 
  

 

 
 

Ley de Ingresos 2012 pasa a revisión 
A un día de que venza el plazo de entrega, este jueves el secretario de Hacienda, Ernesto 
Cordero, confirió a la Cámara de Diputados el Paquete Fiscal 2012, el cual contempla la 
Ley de Ingresos, Presupuesto de Egresos y la Ley de Derechos para el año en mención. 

(El Economista Digital) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Desmantelamiento de la industria nacional 
A lo largo de 30 años la industria nacional ha perdido fuerza y presencia en la economía, 

y se encuentra en una situación de estancamiento, polarización y escasa integración, en 
medio de un mundo globalizado. (El Financiero Digital) 

  
 

 

FCH: Preferible, libertad de expresión que censura 
El presidente Felipe Calderón hizo votos para que en nuestro país prevalezcan ―los 
principios de libertad antes que los principios de restricciones, los principios de opinión y 
nunca los principios de censura‖. (Crónica) 

  
 

 

Calderón: no a la censura; demanda a medios ejercicio responsable 

Exhortó a la industria de radio y televisión a que prevalezcan los principios de opinión; 
convoca a garantizar sin censuras la libertad ciudadana de conocer las opciones políticas 
en los comicios. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Rivera se apunta para participar en el palomeo de abanderados 
El propio Eduardo Rivera Pérez, adelantó que durante su tiempo libre como presidente municipal hará campaña a 
favor de su partido, el PAN, lo mismo que colaborará en la elección de candidatos, aunque sin distraerse de su 
responsabilidad máxima como alcalde de Puebla. Una vez que se instaló la junta local del IFE con miras a las 

elecciones federales de julio entrante, el edil aceptó que está interesado en apoyar a su partido, y añadió que 
cuando llegue el momento apropiado para hacerlo, invertirá parte de su horario inhábil en el servicio público para 
acompañar a los candidatos del albiazul y pedir el voto a su favor, "indudablemente tengo un corazón que late y 

hay que aprovechar ese tiempo libre", confesó con una sonrisa. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2274971.htm  

 

 
 
SINTESIS 

 Entrega ayuntamiento calles pavimentadas 
En gira de trabajo por colonias de las juntas auxiliares La Resurrección, San Sebastián de Aparicio y Santa María 
Xonacatepec, el alcalde Eduardo Rivera Pérez entregó 27.3 calles pavimentadas con material asfaltico, con las que 
dijo llevan 200 vialidades terminadas de las mil que prometió para este año.  A ocho meses que inició el 
programa ―Estrella‖ de mil calles apenas se tienen 193.33 de las cuales 165.82 están en carácter de terminadas y 

entregadas y 27.51 terminadas pero en espera de ser entregadas, esto con base a la información publicada en el 
portal de transparencia  al día 16 de octubre del año en curso. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115523/Entrega-ayuntamiento-calles-pavimentadas  

 

 
 

CAMBIO 

 En 8 meses Lalo ha inaugurado 200 calles 

A menos de cuatro meses de que termine el primer año de la administración de Eduardo Rivera Pérez, hasta la 
fecha sólo ha logrado la inauguración de 200 calles de las mil prometidas para el mes de febrero del próximo año. 
Ayer el alcalde de Puebla inauguró 27 calles que sumadas a las 23 que inauguró el domingo pasado suman las 50 
que prometió desde la semana pasada, no obstante cabe recordar que esta inauguración se hizo con un día de 
atraso pues se había previsto se hiciera desde el pasado martes.  (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-en-8-meses-lalo-ha-inaugurado-200-

calles.htm  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2274971.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115523/Entrega-ayuntamiento-calles-pavimentadas
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-en-8-meses-lalo-ha-inaugurado-200-calles.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-en-8-meses-lalo-ha-inaugurado-200-calles.htm
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CAMBIO 

 Sí participaré en campañas políticas: Eduardo Rivera 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que no permitirá que se utilice, recursos y automóviles del 

Ayuntamiento con fines partidistas, pues dijo que los funcionarios públicos que así lo hagan serán sancionados. 
Además indicó que su gabinete tendrá la libertad de participar en campañas o apoyos políticos, siempre y cuando 
no estén en horas de trabajo, incluso él dijo que en su tiempo libre realizará estas actividades: ―Hay un horario 
que está establecido por parte de la sesión de Cabildo, que está programado de 9 a 5 de la tarde, sin embargo 
trabajamos más allá del horario establecido, pero la tarea más importante es la de gobierno municipal‖. (Luz 
Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-s-participar-en-campa-as-pol-ticas-

eduardo-rivera.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Rivera asegura que no coartará aspiraciones de su gabinete para 2012 

Aunque el edil Eduardo Rivera Pérez afirmó que no coartará las intenciones de su equipo ni las propias para 
apoyar a algún candidato en la próxima elección, ordenó que la Contraloría Municipal vigile posibles desviaciones 
de recursos. Durante una gira de trabajo en la colonia Bosques de Manzanilla, afirmó que cada integrante del 
ayuntamiento es libre de realizar el trabajo proselitista que deseé y a favor de quien mejor considere. Aclaró que 
este deberá efectuarse en periodos inhábiles así como con patrimonio propio, toda vez que recordó que las leyes 
son claras en cuanto al comportamiento de los funcionarios y el uso de los materiales públicos. (Guillermo 

Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9046934  
 

 
 
OPINION 

 Despediré al funcionario municipal que desvíe recursos en el proceso electoral 2012: ERP 
Será despedido cualquier integrante del ayuntamiento de Puebla que intente utilizar recursos públicos para el 
proceso electoral 2012, advirtió el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. A unos días de que se instalara el 
consejo general del IFE para el proceso electoral 2012, el edil advirtió que su administración llegará hasta las 
últimas consecuencias en contra de cualquier funcionario que se atreva a desviar recursos públicos, programas 
sociales, obras o vehículos oficiales a favor de algún precandidatos. Aseguró que el ayuntamiento que encabeza 

se respeta la ley, por lo tanto el personal, son los primeros que deben de respetarla, por lo que no habrá opciones 
a quien intente violentarla. (Angélica Patiño)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50914  

 
 
OPINION 

 Trabajaré hasta el último día de gobierno: Rivera Pérez 
Con una inversión de 10 millones de pesos, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez entregó 27 nuevas 
calles dentro del programa ―Mil Calles‖, con lo cual se entregaron en total 200 calles. Durante su discurso, el edil 

respondió a los que llamó sus detractores y afirmó que la opinión que le interesa es la de los vecinos beneficiados 
por las calles, ya que su ayuntamiento entrega obras y resultados, como ayer se demostró. Al destacar el apoyo 
directo del presidente de la República, Felipe Calderón, Rivera Pérez aseveró que a pesar de las críticas, no van a 
parar en la actual administración, pues aseguró que su labor y la de sus funcionarios no se va a detener por las 
críticas que se han generado, pues su compromiso es hasta el último día de gobierno. (Angélica Patiño)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50915  
 

 
 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-s-participar-en-campa-as-pol-ticas-eduardo-rivera.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-s-participar-en-campa-as-pol-ticas-eduardo-rivera.htm
http://impreso.milenio.com/node/9046934
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50914
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50915
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E-CONSULTA 

 El Ayuntamiento llega a 200 calles pavimentadas en el año 
Este día el presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez inaugurará la pavimentación de 27 calles en 

colonias como la Tilostoc, Ampliación Historiadores, Ampliación Seda Monsanto, Cerro del Marqués, Bosques de 
Manzanilla, entre otras. Estas nuevas obras beneficiarán a un total de 2 mil 151 vecinos y forman parte del 
programa "Mil Calles" que está en marcha en colonias y juntas auxiliares de la capital poblana. De acuerdo con el 
presidente, con estas vialidades se llegan a las 200 concluidas en lo que va de la administración local, de las mil 
que prometió pavimentar en su primer año al frente del Ayuntamiento de Puebla. (Fabiola Reynoso)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19607:eduardo-rivera-inaugur%C3%A1-

calles-pavimentadas-y-hoy-llegar%C3%A1-a-la-n%C3%BAmero-200&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera entregó 27 nuevas calles, le faltan 800 para cumplir compromiso 
A poco más de ocho meses de haber arrancado la administración municipal, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, 
entregó las primeras 200 vialidades pavimentadas del programa "Mil Calles", afirmó que el resto están licitadas y 

en proceso por lo que se entregaran antes de su primer informe de gobierno. En gira de trabajo por el norte de la 
capital, el presidente municipal entrego 27.03 nuevas calles pavimentadas con las que se beneficiaron a dos mil 
151 vecinos de colonias y juntas auxiliares del municipio. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142750:eduardo-rivera-
entreg%C3%B3-27-nuevas-calles-le-faltan-800-para-cumplir-compromiso&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento blindará oficinas para evitar su uso con fines electorales 

De cara al inicio del proceso electoral de 2012, el alcalde Eduardo Rivera afirmó que no permitirá que ningún 
funcionario municipal realice trabajo de promoción de algún partido en horas de trabajo, además la comuna se 
blindará para evitar que se haga uso de mobiliario para los mismos fines. El munícipe enfatizó que todos los 
funcionarios de la actual administración son personas honestas, responsables y han entendido que ―no pueden ser 
peregrinos y repicar las campanas‖ al mismo tiempo. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142747:ayuntamiento-
blindar%C3%A1-oficinas-para-evitar-su-uso-con-fines-electorales&Itemid=534 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

CAMBIO 

 Mónica Arroyo no acude a comparecer 
Mónica Arroyo Soriano, magistrada presidenta del Tribunal de Arbitraje Municipal, no acudió deliberadamente al 
citatorio de la Contraloría del estado -enviado a través de un edicto- para comparecer por el proceso 

administrativo que se sigue en su contra por usurpación y duplicación de funciones. Sin embargo, se sigue 
presentando en las oficinas municipales a laborar como magistrada pues fue encontrada en las calles del Centro 
Histórico, pero al intentar interrogarla sobre su ausencia se dio a la fuga y a pesar de la insistencia para conocer 
los motivos de por qué dejó plantada a la Contraloría hizo mutis. (Luz Elena Sánchez)   
 http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-m-nica-arroyo-no-acude-a-
comparecer.htm  
 

 

 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19607:eduardo-rivera-inaugur%C3%A1-calles-pavimentadas-y-hoy-llegar%C3%A1-a-la-n%C3%BAmero-200&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19607:eduardo-rivera-inaugur%C3%A1-calles-pavimentadas-y-hoy-llegar%C3%A1-a-la-n%C3%BAmero-200&Itemid=332
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-m-nica-arroyo-no-acude-a-comparecer.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-m-nica-arroyo-no-acude-a-comparecer.htm
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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CAMBIO 

 Patrocinadores ayudarán al alcalde capitalino 
El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseguró que se planea para 

los próximos meses la construcción de 17 puentes peatonales, los cuales no tendrán ningún costo para el 
municipio pues se espera el apoyo de patrocinadores. El funcionario municipal detalló que es importante 
implementar una cultura entre los poblanos para que utilicen los puentes peatonales, los cuales necesitan de una 
inversión de 2 a 2.5 millones de pesos y adelantó que algunos de estos puentes se construirán en la unidad 
habitacional La Margarita, en la avenida Juan Pablo II, en el bulevar Atlixco y en el bulevar Las Torres.  (Luz Elena 
Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-patrocinadores-ayudar-n-al-alcalde-

capitalino.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Comuna tendrá seguridad privada; policías vigilarán juntas auxiliares 
Los 300 policías que serán relevados del resguardo de oficinas gubernamentales, estarán dedicados a cuidar 
colonias populares y juntas auxiliares, adelantó el director de Policía y Tránsito en la capital, Gilberto Loya 
Chávez. Explicó que los puntos de fortalecimiento serán definidos a través de un estudio de necesidades que 
desarrollará la Secretaría de Seguridad Pública angelopolitana; por lo que no habrá una repartición homogénea en 
los sectores de vigilancia. ―Vamos a recuperar este personal para realizar las funciones para las que fueron 

capacitados: brindar seguridad pública… Van a ser enviados a donde se requiera más, como decimos los policías: 
donde hay necesidad de servicio‖. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9046929  

 
 
MILENIO  

 Normatividad reporta diez multas a cabarets 

El gobierno de la ciudad ha aplicado entre 8 y 10 sanciones, ya sean multas o clausuras temporales, a cabarets 
que infringían el Código Reglamentario Municipal (Coremun). Luis Mora Velasco, director de la Unidad de 
Normatividad y Regulación Comercial, indicó que las suspensiones superan los 15 días y que las multas oscilan 
entre 200 y 400 días de salario mínimo, es decir, entre 11 mil 350 y 22 mil 700 pesos. En una entrevista, indicó 
que además del 40 Grados, los centros nocturnos Diangos, Porky‘s, Lipstick y Excess también se han hecho 
acreedores a castigos por parte de la autoridad, ya que no hicieron caso a los llamados de la autoridad. 
(Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9046936  

 
 
MILENIO  

 Comuna tendrá seguridad privada; policías vigilarán juntas auxiliares 
Los 300 policías que serán relevados del resguardo de oficinas gubernamentales, estarán dedicados a cuidar 
colonias populares y juntas auxiliares, adelantó el director de Policía y Tránsito en la capital, Gilberto Loya 

Chávez. Explicó que los puntos de fortalecimiento serán definidos a través de un estudio de necesidades que 
desarrollará la Secretaría de Seguridad Pública angelopolitana; por lo que no habrá una repartición homogénea en 
los sectores de vigilancia. ―Vamos a recuperar este personal para realizar las funciones para las que fueron 
capacitados: brindar seguridad pública… Van a ser enviados a donde se requiera más, como decimos los policías: 
donde hay necesidad de servicio‖. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9046929  
 

 

 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-patrocinadores-ayudar-n-al-alcalde-capitalino.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/201011-le-puebla-patrocinadores-ayudar-n-al-alcalde-capitalino.htm
http://impreso.milenio.com/node/9046929
http://impreso.milenio.com/node/9046936
http://impreso.milenio.com/node/9046929
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OPINION 

 Preocupante el incremento de suicidios en menores de edad 

Regidora advierte que para fin de año, la edad promedio de un suicida es de 15 y 17 años como consecuencia de 
la depresión. Por lo que los padres de familia, deberán de estar atentos a los cambios de actitud de sus hijos pues 
sin saber el por qué, en fin de año, los jóvenes tienden a caer en severas depresiones que los lleva al fatal 
destino. (Angélica Patiño) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50912  
 
OPINION 

 Analizan la ampliación de horario en antros de Puebla 
El ayuntamiento de Puebla buscará ampliar el horario de cierre de antros con la finalidad de disminuir los 

accidentes automovilísticos por ingesta de alcohol. Al respecto, el director de Normatividad y Regulación 
Comercial del municipio, Luis Mora Velasco, confirmó que hay interés de parte de la actual administración por 
ampliar el horario debido a que detectaron un incremento en los accidentes viales debido a que los jóvenes 
universitarios se trasladan a otros municipios al terminar la fiesta. (Angélica Patiño)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50920  
 

 
 

E-CONSULTA 

 La Comuna planea construir 17 puentes peatonales 
El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que el Ayuntamiento de 
Puebla planea construir 17 puentes peatonales en la ciudad para reducir los índices de atropellamientos en 

avenidas y calles en las que el tránsito vehicular es intenso. El funcionario dijo desconocer el monto total de la 
inversión pues explicó que para la construcción de los puentes buscarán el apoyo de patrocinadores, aunque 
recién se está integrando el proyecto. (Jesse Brena)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19635:el-ayuntamiento-planea-
construir-17-puentes-peatonales&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Pide regidor se reabran cuentas de la exalcaldesa Blanca Alcalá 
Aprovechando el escándalo en el Órgano de Fiscalización Superior del estado (OFS), el regidor perredista y 
presidente de la Comisión de Transporte y Vialidad, Arturo Loyola González, exigió que se reabran las cuentas 
públicas de la exalcaldesa Blanca Alcalá Ruiz, ya que, afirmó, existen ―cosas oscuras‖ de su administración que 

tiene que ser aclaradas. El representante ciudadano en el Cabildo de Puebla señaló que durante los primeros 

meses de esta nueva administración municipal han detectado una serie de irregularidades en el rubro de obra 
pública. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142753:pide-regidor-se-
reabran-cuentas-de-la-exalcaldesa-blanca-alcal%C3%A1&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla instalara 17 puentes peatonales en diferentes puntos de la capital 

A fin de reducir el número de muertes por atropellamiento, en los próximos meses el Ayuntamiento de Puebla 
instalara 17 puentes peatonales en diferentes puntos de la capital informó el secretario de Desarrollo Urbano y 
Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez, Gutiérrez. En entrevista, el funcionario municipal señaló que 
actualmente se encuentran integrando el proyecto ejecutivo; por lo que hasta el momento no se han definido 
puntualmente los lugares en los que serán instalados. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142749:ayuntamiento-de-
puebla-instalara-17-puentes-peatonales-en-diferentes-puntos-de-la-capital&Itemid=534 

 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50912
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50920
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19635:el-ayuntamiento-planea-construir-17-puentes-peatonales&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19635:el-ayuntamiento-planea-construir-17-puentes-peatonales&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Abandona SSPyTM a colonos del sur de la ciudad 
Colonos del sur de la ciudad denuncian semáforos inservibles en la zona, lo que ha causado varios accidentes y 

responsabilizan a la Secretaría de Seguridad Pública municipal de no trabajar en eso. El problema se registra 
principalmente en Avenida del Trabajo y Calle Ignacio Zaragoza de la colonia Mayorazgo. Los quejosos dieron a 
conocer que en varias ocasiones han denunciado el hecho a las autoridades municipales, pero que estos han 
hecho caso omiso. Uno de los vecinos del lugar comentó que lo único que han hecho es enviar a un elemento de 
vialidad para agilizar el tráfico que se ha generado, pero que solo por unas dos horas y después, el  problema 
queda igual. (Valeria Baldo Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abandona-SSPyTM-a-colonos-
del-sur-de-la-ciudad-&id=39654 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento pide apoyo de 2 mdp para construir puentes peatonales 
El ayuntamiento de Puebla buscará el patrocinio para la construcción de al menos 17 puentes peatonales, en 
diversos puntos de la ciudad, para lo que necesitará la cantidad de dos millones de pesos aproximadamente. Este 
apoyo será buscado entre los integrantes de la iniciativa privada, con la finalidad de apoyar a ciertas zonas de la 
capital poblana donde demandan la construcción de un puente peatonal. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-pide-apoyo-de-2-mdp-para-
construir-puentes-peatonales&id=23394  
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La Carrera Panamericana 2011 regresará a Puebla capital 

El próximo 22 de octubre, a partir de las 16:30 horas, en el zócalo de Puebla, arribará la Carrera Panamericana, 
certamen del rallismo de velocidad de automóviles clásicos, que reunirá un total de 90 tripulaciones. Así lo 
manifestó el presidente del comité organizador, Javier Castellanos Nava, quien se mostró contento que de nueva 
cuenta la ciudad de Puebla sea tomada en cuenta como meta para el desarrollo de esta justa clásica internacional. 
(Ernesto Romero) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142754:la-carrera-
panamericana-2011-regresar%C3%A1-a-puebla-capital&Itemid=580 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Ciclopista, otra obra blanquista inservible 

Prácticamente inutilizable está la Ciclopista que construyó la ex alcaldesa Blanca Alcalá Ruiz. La obra que le costó 
3 millones de pesos y se ubica sobre la 31 oriente, en el tramo del bulevar 5 de mayo a la 24 sur, solamente es de 
ornato. En eso coinciden comerciantes y vecinos de esa avenida, que comentan que quienes hacen ejercicio 
prefieren entrar al parque ecológico o en su defecto acudir los domingos a la Avenida Juárez y a la Avenida 
Reforma. Los capitalinos manifestaron su desagrado hacia esa obra. Alejandro Rodríguez Martínez aseveró que la 
vía terminó siendo un ―elefante blanco‖, ―algo parecido ocurrió en el Distrito Federal, donde se construyeron varias 
ciclopistas que en la actualidad muy pocos utilizan‖. (Arturo Torres)   

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116506&articulo=Ciclopista,%20otra%20obra%20blanquista%
20inservible%3C/B%3E  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-pide-apoyo-de-2-mdp-para-construir-puentes-peatonales&id=23394
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-pide-apoyo-de-2-mdp-para-construir-puentes-peatonales&id=23394
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116506&articulo=Ciclopista,%20otra%20obra%20blanquista%20inservible%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116506&articulo=Ciclopista,%20otra%20obra%20blanquista%20inservible%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla entrego en Bosques de Manzanilla mas calles 

pavimentadas del programa  Mil calles, algunas de ellas de decenas de años que no se habían atendido. 
 La Comuna anuncio la construcción de 17 puentes peatonales  en lugares estratégicos de la zona 

metropolitana. 
 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El presidente municipal Eduardo Rivera, pidió a sus funcionarios que se concentren en sus actividades y si 

quieren participar en el proceso electoral del próximo año que lo hagan conforme a la ley. 
 El ayuntamiento de Puebla, inauguro 27 calles del programa Mil Calles. 
 El regidor Arturo Loyola pidió que ante el asunto del ORFISE se reabran las cuentas de Blanca Alcalá. 
 El ayuntamiento de Puebla buscará ampliar el horario de cierre de antros con la finalidad de disminuir los 

accidentes automovilísticos por ingesta de alcohol. Al respecto, el director de Normatividad y Regulación 
Comercial del municipio, Luis Mora Velasco, confirmó que hay interés de parte de la actual administración 
por ampliar el horario debido a que detectaron un incremento en los accidentes viales debido a que los 

jóvenes universitarios se trasladan a otros municipios al terminar la fiesta. 

 
 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 

 A poco más de ocho meses de haber arrancado la administración municipal, el alcalde Eduardo Rivera 
Pérez, entregó las primeras 200 vialidades pavimentadas del programa Mil Calles, afirmó que el resto 
están licitadas y en proceso por lo que se entregaran antes de su primer informe de gobierno. 

 A fin de reducir el número de muertes por atropellamiento, en los próximos meses el Ayuntamiento de 
Puebla instalara 17 puentes peatonales en diferentes puntos de la capital informó el secretario de 
Desarrollo Urbano y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez, Gutiérrez. 

 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Con una inversión de 10 mdp, el Ayuntamiento de Puebla entregó 27 calles en 8 puntos diferentes de esta 

ciudad como parte del programa Mil Calles. En este sentido el edil reportó que ya suman 200 calles 
realizadas y faltan 800 que están en proceso de licitación. 

 El secretario de Gestión Urbana, Felipe Velázquez dijo que la finalizar este año estarán listas el 90 por 
ciento de estas obras. 

 Ante la posibilidad para elegir candidato rumbo al 2012, el munícipe de Puebla Eduardo Rivera llamó a sus 
funcionarios a no distraerse de su labor y dijo que los interesados en buscar una nominación o apoyar a 
algún abanderado deberán hacer esta labor proselitista en su tiempo libre. Dijo que no permitirá el uso de 
recursos para estas acciones.   

 

javascript:envivo()
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F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El ayuntamiento podría ampliar el horario de funcionamiento de antros en la capital hasta las 5 de la 

mañana, bajo el argumentote que con ello se evitaría que los jóvenes se accidente por ir a seguir la fiesta 
a establecimientos aledaños a la ciudad. 

 Con una inversión de 10 mdp, el presidente municipal Eduardo Rivera entrego 27 nuevas calles del 
programa Mil Calles. Dijo que en lo que resta de su primer año gestión se terminarán 800 vías más que en 

este momento están en proceso de licitación.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Puebla tercer lugar en consumo de alcohol. 
 Sobre las calles Eduardo Rivera inaugura otras 27 y ya van 200 solo faltan 800 mas. 
 Se harán varios puentes peatonales en puntos estratégicos del municipio, así lo dijo Felipe Velazquez.   

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El presidente municipal Eduardo Rivera hizo un llamado a los funcionarios  del ayuntamiento a no violar la 

ley y aunque dijo que tienen la libertad para apoyar a cualquier candidato, advirtió que no permitirá 
proselitismo en horario laboral  ni desvió de recursos. 

 El Sistema DIF Municipal ofreció servios de detección y cursos de prevención para que este padecimiento 

sea diagnosticado previo  de forma gratuita. 
 El ayuntamiento de Puebla tiene detectado 400 colonias irregulares las cuales enfrentan la falta de 

servicios  ya que no están municipalizados, ante esta situación el presidente municipal Eduardo Rivera 
informo que se prepara una estrategia jurídica para contar con mecanismo que permitan poner en orden y 
contribuyan  con la ciudad. 

 El presidente municipal Eduardo Rivera insistió en que la ciudadanía coadyuve a través del pago de 
impuestos para continuar con el desarrollo de la obra pública.  

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Termina protesta en pelea con policías en Cobaep de Xalmimilulco 
Este miércoles la violencia se dio en el plantel 18 del Colegio de Bachilleres, con sede en Santa Ana Xalmimilulco, 
donde alumnos rompieron vidrios, candados y maltrataron parte de las instalaciones, situación que se generó a 

consecuencia de las anomalías e irregularidades dadas desde hace varias semanas en el plantel, señaló Nancy 
Ofelia Hernández González, técnico de Registro y Control Escolar de dicha institución. El desorden privó por más 
de dos horas, pues desde las 10 de la mañana, los estudiantes comenzaron a manifestarse, pero hubo el ingreso 
de la Policía Municipal y de gente externa al plantel lo que provocó que se tensarán las cosas, "incluso a mí me 
golpearon", expresó. (Flor Martínez)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2274975.htm  
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2274975.htm
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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EL SOL DE PUEBLA 

 Niega Hernández Quintana robar documentos del OFS 
Víctor Manuel Hernández Quintana, auditor del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) rechazó que sean 
clandestinas las dos bodegas aseguradas por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y que el viernes pasado se 
haya trasladado de manera ilegal documentación perteneciente a la cuenta pública del ex gobernador Mario Marín 

Torres.  A través de un comunicado que envió a El Sol de Puebla, Hernández Quintana afirmó que la bodega 
ubicada en el predio denominado Casa Blanca -calle Volcanes número 63 Geovillas San Jacinto, municipio de 
Cuautlancingo-, la cual fue asegurada por la Policía Ministerial, le fue entregada al OFS en comodato durante dos 
años por parte de su dueño, Luis Medel Guerrero, coordinador de Auditoría Especial de Cumplimiento a la Gestión 
Financiera del OFS. (Efraín Núñez)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2274973.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

 Calma Ranulfo Márquez a marinistas 
En tanto el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ranulfo 

Márquez Hernández, pidió a marinistas que no confundan asuntos políticos con el caso del Órgano de Fiscalización 
Superior (Orfise), principalmente a Enrique Marín Torres, hermano del ex gobernador, el diputado del Partido del 
Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, dijo que este es el momento oportuno de sacar las cuentas marinistas 
para su revisión y destituir al auditor mayor del organismo, Víctor Manuel Hernández Quintana.  En entrevistas por 
separado, el delegado nacional se refirió a la declaración que hizo Enrique Marín de que tratan de desprestigiar a 
su hermano del escenario político. (Andrés Herrera)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37126:calma-ranulfo-

marquez-a-marinistas&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

EL HERALDO 

 "Escándalo" del Orfise tiene tinte electoral: Maldonado 

El presidente de la Red Mexicana de Franquicias en Puebla, Javier Maldonado Moctezuma, argumentó que el 
"escándalo" mediático que está viviendo actualmente el Órgano de Fiscalización Superior (Orfise) tiene tintes 
políticos y electorales de cara al proceso del próximo año.  En conferencia de prensa consideró que será 
lamentable que después de todo lo que se ha vivido hasta ahora en el futuro no vaya a pasar nada, por eso refirió 
la necesidad e importancia de que los legisladores locales y federales levanten la mano para la realización de 
reformas que realmente beneficien a los ciudadanos y se olviden de "teatritos". (Erika Mejía)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37125:escandalo-del-

orfise-tiene-tinte-electoral-maldonado&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

EL HERALDO 

 Detestables, amenazas contra Ana Tere: Lagunes 
 Pese a la simpatía desbordada que siempre mostró por el actual gobernador, la ex diputada federal del Partido 
Acción Nacional (PAN), Violeta Lagunes Viveros, calificó de detestable lo que le están haciendo a la ex titular de la 
Secretaría de Desarrollo Social a nivel federal, Ana Teresa Aranda Orozco, al señalar que como su correligionaria 

la apoya para que vaya hasta las últimas consecuencias.  Violeta Lagunes, quien se desempeñara también como 
delegada de la Secretaría del Trabajo en Puebla, señaló a este diario que es detestable que en la entidad estén 
ocurriendo este tipo de cosas. Y aunque advirtió que considera que "la información se ha desvirtuado al señalar 
que Aranda Orozco jamás responsabilizó al gobernador del estado por las amenazas, sí se pronunció porque se 
llegue hasta sus últimas consecuencias, ratificando que confía en las declaraciones de su compañera de partido. 
(Andrés Herrera)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37124:detestables-

amenazas-contra-ana-tere-lagunes&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2274973.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37126:calma-ranulfo-marquez-a-marinistas&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37126:calma-ranulfo-marquez-a-marinistas&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37125:escandalo-del-orfise-tiene-tinte-electoral-maldonado&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37125:escandalo-del-orfise-tiene-tinte-electoral-maldonado&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37124:detestables-amenazas-contra-ana-tere-lagunes&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=37124:detestables-amenazas-contra-ana-tere-lagunes&catid=60:politica&Itemid=121
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SINTESIS 

 Media bancada priista abandonaría Congreso estatal  
El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, confirmó que sí hay diputados locales que quieren 
abandonar el Congreso del Estado, pues más de la mitad ya le notificaron que aspiran a una diputación federal. Y 
es que ayer por la mañana se reunió con los legisladores para hablar sobre el Orfise y del proceso electoral de 
2012. En la encerrona que tuvo como sede el hotel Camino Real del sur de la ciudad, y en donde estuvieron 
presentes el delegado del CEN, Ranulfo Márquez Hernández, algunos diputados locales, y la propia dirigencia, 

Lastiri indicó que varios diputados tienen el interés de participar en el proceso del siguiente año. (Elizabeth 
Cervantes)   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115582/Media-bancada-priista-abandonaria-Congreso  
 

SINTESIS 

 Gobernador evidencia corrupción del pasado 
La discrecionalidad en el manejo de la entrega de despensas, generó corrupción e ineficiencia, aseguró el 
gobernador Rafael Moreno Valle. Al poner en marcha del programa ―Iniciando Una Correcta Nutrición‖, en 
compañía de su esposa, Martha Erika Alonso, presidenta del DIF estatal, informó que este esquema apoyará 

mensualmente con una despensa a menores de entre 1 y 3 años de edad que viven en alta marginación. Indicó 
que mil 600 personas de once municipios de la región serán beneficiadas. (Luis Tirzo)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115444/Gobernador-evidencia-corrupcion-del-pasado   

 
SINTESIS 

 Definirá Congreso situación del auditor del OFS 
Será mañana cuando la comisión inspectora del Congreso del estado sesione para definir la situación legal del 

titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana.  El coordinador de la 

bancada priista, José Luis Márquez Martínez y miembro de la comisión indicó lo anterior, y además le pide al 
auditor que dé la cara para esclarecer todo lo que se le acusa.  ―Le pedimos al auditor que dé la cara, que 
enfrente estos problemas en los que se ha involucrado por la denuncia penal que le ha puesto el presidente de 
Tlatlauquitepec, sin embargo estaremos citando al auditor para que comparezca‖, detalló. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115516/Definira-Congreso-situacion-del-auditor-del-OFS  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Los priistas "cierran filas" 
Los legisladores de la bancada local del expartidazo realizaron un encuentro para evaluar su posición en torno al 
escándalo desatado por las acusaciones en contra del contralor del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor 
Manuel Hernández Quintana. Como lo hicieron la víspera exdiputados locales, ahora los legisladores federales 

―cerraron filas‖ en torno al polémico tema de las cuentas públicas que arrastran implícitamente al exgobernador 

Mario Marín Torres. Los representantes populares coincidieron en que no existe ningún sustento jurídico para que 
se reabran las cuentas públicas de la pasada administración estatal que presidió Marín Torres. (Mario Martell)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83683  

 
INTOLERANCIA  

 El PAN Puebla se alinea al dedazo 
La decisión del Comité Ejecutivo Nacional del PAN para designar los candidatos al Senado, así como a los 
diputaciones federales para Puebla y cerrar la participación abierta de la militancia, se debió principalmente a la 

campaña de afiliación apócrifa que se llevó en los meses de julio y agosto de este año, informó el presidente 
estatal del albiazul Juan Carlos Mondragón Quintana. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83682  

 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115582/Media-bancada-priista-abandonaria-Congreso
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115444/Gobernador-evidencia-corrupcion-del-pasado
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115516/Definira-Congreso-situacion-del-auditor-del-OFS
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83683
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83682


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 20 de Octubre de 2011 
 

 

 

 13 

INTOLERANCIA  

 Destapan la cloaca del Colegio de Bachilleres 
Se complica la situación en algunos planteles del Cobaep tras las suspensiones de clases por conflictos políticos 
intersindicales, los que han llegado a los golpes entre integrantes de los dos sindicatos en el plantel ubicado en 
Santa Ana Xalmimilulco, la tarde de ayer. El Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres Puebla 
acusa que existe represión y hostigamiento contra sus docentes simpatizantes, todo con el afán de desaparecer al 

gremio. En tanto, los integrantes Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp) reconocen que 
buscan renovar las que llamaron ―prácticas viciadas‖ del líder del Sutcobp, Refugio Rivas. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83664  

 
INTOLERANCIA  

 Continúa vaticinio priista por la unidad 
Fue como un remake, en una nueva puesta de escena tricolor. En cumplimiento a lo marcado por la convocatoria 
del expartidazo, Claudia Hernández Medina acudió al edificio del Comité Directivo Municipal para solicitar los 
formatos de registro e inscribirse como la abanderada de la unidad priista, entelequia propia de los nuevos 
tiempos políticos que se viven en dicho partido político. Ávidos de democracia, los avatares del priismo de nueva 
generación, Jorge Morales Alducin y Carlos Talavera, integrantes de la Comisión Municipal de Procesos Internos, 
le entregaron a la dupla unitaria Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos los formatos para que el próximo 27 

de octubre se registren. (Mario Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83680  

 

 
 

CAMBIO 

 Valentín Meneses, en la mira de la PGJ 

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) citará a Valentín Meneses Rojas en calidad de testigo o indiciado por el 

caso de las bodegas clandestinas del Órgano de Fiscalización Superior, declaró el fiscal General Regional, Gustavo 
Luis Huerta Yedral. Y es que el titular de Gobernación en la era marinista, afirmó conocer la existencia de esas 
bodegas arrendadas por el titular del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana. De la existencia de esas bodegas, 
y a tener conocimiento, al referirlas él propiamente tendr que comparecer, se le citar y comparecer, como testigo 
o inculpado, eso ya lo determinar el Ministerio Público que lleva el caso‖. (Yonabad Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-yc-politica-valent-n-meneses-en-la-mira-de-la-
pgj.htm       
 

CAMBIO 

 Riestra reitera que no se pueden reabrir las cuentas marinistas 
El diputado local Mario Riestra declaró que las cuentas públicas de la administración marinista no pueden ser 

reabiertas sólo por el hecho de que se hayan detectado documentos del ejercicio fiscal de Mario Marín en las 
bodegas clandestinas del Órgano de Fiscalización Superior. El presidente de la Comisión Inspectora pidió esperar 
a que concluyan las investigaciones de la Procuraduría General de Justicia para definir si los documentos 

encontrados en los almacenes son ilegales. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-riestra-reitera-que-no-se-pueden-
reabrir-las-cuentas-marinistas.htm   
 

CAMBIO 

 Justifica Mondragón el dedazo en el PAN 
El método de designación directa para elegir a los candidatos a diputados y senadores en Puebla fue un acuerdo 
al que llegaron el líder nacional del PAN, Gustavo Madero, Rafael Moreno Valle y Juan Carlos Mondragón Quintana. 
El dirigente estatal informó que las razones son: la división de la militancia en la entidad y la ―afiliación pirata‖ 

que sucedió hace dos meses. En rueda de prensa, Mondragón Quintana confesó su inconformidad por el método a 
través del cual se elegirá a los candidatos, sin embargo, dijo que fue el consenso al que pudieron llegar en la 
reunión con el líder nacional del partido y el gobernador del estado que se llevó a cabo el martes por la mañana 
en la ciudad de México. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-justifica-mondrag-n-el-dedazo-en-el-

pan.htm  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83664
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=83680
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-yc-politica-valent-n-meneses-en-la-mira-de-la-pgj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-yc-politica-valent-n-meneses-en-la-mira-de-la-pgj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-riestra-reitera-que-no-se-pueden-reabrir-las-cuentas-marinistas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-riestra-reitera-que-no-se-pueden-reabrir-las-cuentas-marinistas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-justifica-mondrag-n-el-dedazo-en-el-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-justifica-mondrag-n-el-dedazo-en-el-pan.htm
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CAMBIO 

 Garcilazo destapa a panista en evento de Moreno Valle 
El diputado del PRD, Jorge Garcilazo Alcántara, en un acto de imprudencia y en medio de un evento oficial del 
gobierno del estado, destapó la candidatura del presidente de la Comisión de Desarrollo Social del Congreso del 
estado, el panista Antonio Vázquez Hernández, para una diputación federal en las elecciones del próximo año. 
(Elvia García)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-eg-politica-garcilazo-destapa-a-panista-en-
evento-de-moreno-valle.htm  
 

CAMBIO 

 Mejorará el Congreso la información de su portal 

Guillermo Aréchiga Santamaría se comprometió a que dentro de la nueva Ley Orgánica del Congreso se 
contemplen las modificaciones necesarias para hacer públicas las sesiones de la Comisiones y Comités, a fin de 
mejorar en la evaluación de transparencia que realiza el Centro de Estudios Espinosa Yglesias a la LVIII 
Legislatura. Ayer el CEEY reprobó por segunda vez al poder Legislativo en transparencia pues, pese a las 
modificaciones que realizaron al portal de internet para dar a conocer la dieta de los diputados y el ejercicio de los 
recursos, se detectó que la información es más accesible pero no ha sido mejorada. (Viridiana Lozano)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-mejorar-el-congreso-la-informaci-n-
de-su-portal.htm  
 

CAMBIO 

 Investigación del OFS sin tintes políticos, exige Ranulfo Márquez 

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Ranulfo Márquez Hernández, exigió que la investigación 
de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en contra del titular del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana no 
se tome con tintes políticos, ya que es un caso legal donde no tienen nada que ver los partidos políticos y menos 
los priistas. Entrevistado al concluir el cónclave de la dirigencia estatal del PRI con los diputados locales en el 

hotel Camino Real, Ranulfo Márquez descartó que el gobierno morenovallista use la información que contienen las 
cajas de Órgano de Fiscalización Superior incautadas por la Procuraduría General de Justicia en contra del 

exgobernador Mario Marín Torres, de sus excolaboradores y de los exalcaldes emanados del Revolucionario 
Institucional. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-yc-politica-investigaci-n-del-ofs-sin-tintes-pol-
ticos-exige-ranulfo-m-rquez.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Rechaza el INAH destrucción de vestigios encontrados en el Viaducto Zaragoza 
El Centro Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) reconoció que sí se han encontrado 
vestigios bajo el bulevar 5 de Mayo y la calle 2 Norte, y subrayó que éstos no han sido destruidos; por el 
contrario, serán protegidos e integrados a un proyecto de rescate en la zona donde se construye el paso a 

desnivel del Viaducto Zaragoza, donde serán expuestos al público.  Luego de que vecinos del barrio de Xanenetla 

dieron a conocer que las obras de esta vialidad dejaron al descubierto algunas estructuras, pero que éstas fueron 
destruidas por los trabajadores de la empresa Acciona, la encargada de realizar la vialidad. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/mun105.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Intervienen policías en manifestación estudiantil en el plantel 18 del Cobaep 
El director escolar del plantel 18 del Colegio de Bachilleres (Cobaep), Félix Alvarado Sánchez, solicitó la mañana 
de ayer la intervención de la Policía Estatal Preventiva para controlar una manifestación de estudiantes y 
profesores de la institución, en la que exigían la restitución laboral para dos profesoras para la asignatura de 

Orientación Educativa. Los alumnos, acompañados por un grupo minoritario de docentes, lanzaron consignas 
contra la destitución de las maestras Yazmín Gutiérrez Bautista y Patricia Aguilar Pérez, luego que hace unos días 
fueron presentados los dos nuevos sustitutos. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/edu107.php    

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-eg-politica-garcilazo-destapa-a-panista-en-evento-de-moreno-valle.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-eg-politica-garcilazo-destapa-a-panista-en-evento-de-moreno-valle.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-mejorar-el-congreso-la-informaci-n-de-su-portal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-vl-politica-mejorar-el-congreso-la-informaci-n-de-su-portal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-yc-politica-investigaci-n-del-ofs-sin-tintes-pol-ticos-exige-ranulfo-m-rquez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/201011-yc-politica-investigaci-n-del-ofs-sin-tintes-pol-ticos-exige-ranulfo-m-rquez.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/mun105.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/edu107.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Suma PRI ventaja sobre PAN y PRD de 20 meses para elección 
Desde hace 20 meses el posible candidato a la presidencia de la República por el Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto, mantiene una ventaja electoral ―considerable‖ frente a la pérdida de 
competitividad del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), que podría 
darle el triunfo en las elecciones federales del próximo año, reveló el director general de la empresa Prospecta 
Consulting y realizador de encuestas políticas, Rafael Abascal. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/edu307.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Descarta Claudia Hernández que avance impugnación en su contra 
Claudia Hernández Medina, aspirante a la dirigencia municipal del PRI en Puebla, rechazó que el Comité Ejecutivo 

Nacional (CEN) del partido iniciara una investigación sobre la elección interna. La priista, quien tiene el respaldo 
de la mayor parte del partido para obtener la presidencia, garantizó que el proceso se encuentra apegado a 
derecho, por lo que descartó que prospere cualquier intento de impugnación de parte de sus adversarios.  El 
domingo pasado José Rocha Ramírez y Blanca Jiménez Hernández afirmaron que el CEN designó a un delegado 
especial para verificar las condiciones en las que se desarrolla la contienda interna, ante las acusaciones de 
irregularidades. (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/pol303.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Discrecionalidad en apoyo a grupos vulnerables, señala RMV 
En franca alusión a la administración que le precedió, la encabezada por el priista Mario Marín Torres, el 
gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, manifestó ayer, durante un acto público para repartir 

despensas, que en el pasado reciente hubo discrecionalidad en la ejecución de programas diseñados para el 
apoyo de sectores vulnerables. Un boletín emitido por la Dirección de Comunicación Social y Relaciones Públicas 
del Poder Ejecutivo Estatal dio cuenta del acto que el mandatario y la presidente del Sistema Estatal para el 
Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Martha Erika Alonso, encabezaron en San Pedro Cholula, al lado de la 
alcalde Dolores Parra. (Martin Hernandez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/pol404.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Decepcionará si no hay culpables en el caso del OFS: Maldonado 
La iniciativa privada local señaló que el caso del Órgano de Fiscalización Superior del estado de Puebla (Orfise) 
sólo es un ―escándalo mediático‖ que resulta preocupante, pues a pesar de la gravedad que tiene al final no va a 

ocurrir nada. Así lo señaló el presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado Moctezuma, quien 
lamentó que este y los demás escándalos del mismo tipo que surjan, tendrán un trasfondo político que será usado 
en la elección federal de 2012. Agregó que el tiempo sigue pasando y sobre el OFS se siguen dando a conocer 
muchos señalamientos, algunos de gravedad, pero la autoridad que es en este caso el gobierno del estado no da 

a conocer lo que realmente sucede y menos se decide a castigar a los culpables. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/pol505.php  

 

 
 

MILENIO  

 Arranca la reconstrucción 
Con una inversión superior a los 30 millones 777 mil de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle dio el 

banderazo para iniciar la reconstrucción de la carretera Guadalupe Victoria–Quimixtlán–Chichiquila, proyecto que 
beneficiará a casi 65 mil habitantes de varios municipios. El mandatario señaló que esta obra es el resultado de la 
coordinación con los ediles con el gobierno estatal para que se sumen recursos y esfuerzos, con el objetivo de 
poder atender las necesidades básicas de los poblanos. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9046962  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/edu307.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/pol303.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/pol404.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/pol505.php
http://impreso.milenio.com/node/9046962
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MILENIO  

 Derbez no aspira al Senado; va con Josefina por la presidencia 
El rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, se descartó como 
candidato al Senado de la República por el partido al que pertenece, Acción Nacional (PAN); sin embargo, mostró 
su apoyo a Josefina Vázquez Mota para que se convierta en la próxima presidenta de México. Asimismo, expresó 
su deseo porque la ex dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Beatriz Paredes se 

convierta en la próxima jefa de Gobierno del Distrito Federal. Aseguró que planea culminar el periodo de cinco 
años al frente de la Udlap, por lo que, el próximo año no tiene pensado buscar un puesto de elección popular. 
(Jaime Zambrano) 
http://impreso.milenio.com/node/9046969   
 

MILENIO  

 Las despensas llegarán a quien sí lo necesite: RMV 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, garantizó dar fin a la discrecionalidad con la que se entregaban los 
programas alimentarios en administraciones anteriores ―porque no teníamos ninguna garantía de que las 
despensas llegaran a quien realmente las necesita ni de que esos apoyos no se utilizaran con fines electorales‖. Al 

poner en marcha el programa ―Iniciando una correcta nutrición‖, el mandatario destacó que habrá claridad en el 
objetivo de las políticas públicas de su gobierno y que aquellos recursos que se manejaban de manera 
discrecional se aplicarán al diseño de estrategias específicas que beneficien a las poblaciones vulnerables. 
(Tonatiuh Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9046931  
 

MILENIO  

 Comisión Inspectora analizará resultados de diligencias a OFS 
Los resultados de las diligencias hechas por la PGJ en el Órgano de Fiscalización Superior (OFS), así como decidir 

si se nombrará a un encargado de despacho y qué sucederá con las cuentas públicas en revisión, son parte de los 
temas a tratar por los diputados que integra la Comisión Inspectora del Congreso. La mañana de este jueves, los 
legisladores reanudarán el análisis de la situación que se vive al interior del OFS para tener certeza sobre la 

totalidad de documentos, el contenido de los mismos, así como decidir si Antonio Taja Tame podrá encargarse del 
organismo fiscal debido a la ausencia de Víctor Manuel Hernández Quintana. (Pía Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9046973  
 

 
 

OPINION 

 Aseguran que el problema del OFS, es un tema mediático 

Empresarios poblanos comenzaron a especular sobre los resultados que se brindarán ante la actual situación que 
enfrenta el Órgano de Fiscalización Superior (Orfis); pues advirtieron que luego de tantas declaraciones que se 
han realizado en relación al tema, al final este no se tratará a fondo. El representante en Puebla de la México 

Franchise Network (MFN), Javier Maldonado Moctezuma expuso que el problema con el auditor del Orfis se ha 
convertido en un tema mediático sobre el cual muchos actores han realizado declaraciones infundadas sobre el 
tema, pues el gobierno del estado aún no ha aclarado esta situación. (Ana Ruiz)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50927  

 
OPINION 

 Buscan 8 diputados del PRI una candidatura para 2012 

Más de 8 diputados, de los 16 que integran la fracción en el Congreso del Estado en la LVIII legislatura, ya 
alzaron la mano para obtener la candidatura, a fin de pelear por un escaño en San Lázaro, reveló el dirigente del 
instituto tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós. Así lo declaró después del cónclave que se dio entre diputados locales 
y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Ranulfo Márquez Hernández, quienes se reunieron en el Hotel 
Camino Real de la Vista para analizar el tema del Órgano de Fiscalización Superior y del proceso electoral 2012. 
(Jesús Lemus)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50919  
 

http://impreso.milenio.com/node/9046969
http://impreso.milenio.com/node/9046931
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OPINION 

 Participará RMV en la designación de candidatos del PAN 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, podrá opinar sobre los candidatos que 
participarán en el 2012, pero no tendrá la facultad de imponer a los abanderados, declaró el diputado local del 
PAN, Juan Carlos Espina Von Roehrich. Así lo dijo después de conocer que será el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) 
del PAN, el que designe a los candidatos a diputados federales y senadores que competirán en el 2012, pues en el 

caso del abanderado presidencial ,serán los panistas quienes elijan al que buscará defender la permanencia del 
albiazul en Los Pinos. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50918  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Madero y Moreno Valle negociaron la elección de candidatos en el PAN 

El presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, confirmó que la definición del 
método de designación a candidatos a diputaciones y senadurías en Puebla se concretó durante un encuentro 
entre el líder nacional Gustavo Madero Muñoz y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Redacción)    
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19649:madero-y-moreno-valle-
negociaron-la-elecci%C3%B3n-de-candidatos-en-el-pan&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Antonio Taja Tame sería el nuevo encargado de despacho del OFS 
Antonio Taja Tame, auditor especial del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), podría ser nombrado encargado 
de despacho el próximo jueves, cuando los integrantes de la Comisión Inspectora sesionen para saber el 

desarrollo de las diligencias al interior del inmueble. En cuanto a la situación de los auditores y el personal 

administrativo, ya se les comunicó que este viernes deben presentarse en las oficinas del OFS para, de ser 
posible, reanudar sus labores. (Redacción)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19650:antonio-taja-tame-ser%C3%ADa-
el-nuevo-encargado-de-despacho-del-ofs&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Alumnos del Cobach de Huejotzingo desalojan a docentes violentamente 
Alumnos del Colegio de Bachilleres, plantel 18, ubicado en la junta auxiliar de Santa Ana Xalmimilulco, se 
manifestaron por lo que ellos llaman la ―imposición de maestros‖ adheridos al Sindicato de Trabajadores del 

Colegio de Bachilleres de Puebla  (Sitracobp), que dirige Ricardo Ordaz Pérez. Ante la llegada de nuevos 
maestros, los alumnos arremetieron lanzando piedras contra la dirección del plantel, situación que obligó a los 
docentes del Sitracobp a abandonar las instalaciones, en medio de consignas de los inconformes. (Cecilia 
Espinoza)  
http://municipiospuebla.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=1333:alumnos-del-cobach-de-
huejotzingo-desalojan-a-docentes-violentamente&Itemid=353  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Constructoras desairan la licitación de la autopista Cuapiaxtla-Cuacnopalan 
El proyecto de la autopista Cuapiaxtla-Cuacnopalan, anunciada en el programa de los 100 días del Gobierno del 
estado, quedará pendiente debido a que la licitación pública se declaró desierta, a pesar de ser un proyecto en el 
que participaron una veintena de constructoras de corte nacional. El secretario de Infraestructura, Antonio Gali 

Fayad, señaló que en realidad el problema es de orden financiero, ya que se trata de una autopista que será 
otorgada en concesión a la iniciativa privada, por lo que el tipo de cambio y los movimientos financieros del 
mercado bursátil a afectaron las decisiones de los participantes. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142766:constructoras-desairan-
la-licitaci%C3%B3n-de-la-autopista-cuapiaxtla-cuacnopalan&Itemid=534 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50918
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19649:madero-y-moreno-valle-negociaron-la-elecci%C3%B3n-de-candidatos-en-el-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19649:madero-y-moreno-valle-negociaron-la-elecci%C3%B3n-de-candidatos-en-el-pan&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19650:antonio-taja-tame-ser%C3%ADa-el-nuevo-encargado-de-despacho-del-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19650:antonio-taja-tame-ser%C3%ADa-el-nuevo-encargado-de-despacho-del-ofs&Itemid=332
http://municipiospuebla.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=1333:alumnos-del-cobach-de-huejotzingo-desalojan-a-docentes-violentamente&Itemid=353
http://municipiospuebla.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=1333:alumnos-del-cobach-de-huejotzingo-desalojan-a-docentes-violentamente&Itemid=353
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle da inicio a reconstrucción de carretera en Guadalupe Victoria 
En gira de trabajo por el municipio de Guadalupe Victoria, el gobernador Rafael Moreno Valle puso en marcha los 
trabajos de reconstrucción de la carretera Guadalupe Victoria-Quimixtlan-Chichiquila, cuya inversión asciende a 
los 30 millones de pesos y beneficiará a una población de más de 86 mil 400 habitantes; para la obra se utilizaron 
recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden). Los trabajos que se realizarán son de terracería, drenaje, 

pavimentación y señalética, y los municipios beneficiados son Guadalupe Victoria, Saltillo Lafragua, Quimixtlán, 
San Luis Atexiac, Francisco I. Madero, Chichiquila y Pocitos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142765:moreno-valle-da-inicio-
a-reconstrucci%C3%B3n-de-carretera-en-guadalupe-victoria&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Transparencia, no discrecionalidad, en apoyos a necesitados: RMV 
En apoyos del Gobierno a grupos necesitados no habrá la discrecionalidad que se dio en el pasado reciente, sino 
transparencia y honestidad, afirmó Rafael Moreno Valle al poner en marcha con su esposa Martha Erika Alonso, el 

programa ―Iniciando una Correcta Nutrición‖. El Mandatario señaló que sin discrecionalidad se garantiza el buen 
uso de los recursos y que cada programa tenga beneficios específicos y se destine a la población que 
verdaderamente lo necesita. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142761:transparencia-no-
discrecionalidad-en-apoyos-a-necesitados-rmv&Itemid=544 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Tres ex ediles enfrentan procesos por desfalcos 

La actual Legislatura local sólo ha iniciado procedimientos de responsabilidades por desvío de recursos públicos 
contra los ex alcaldes de San Miguel Xoxtla, San Andrés Calpan y Tlaltenango, informó el diputado Julio César 
Lorenzini Rangel. Sin embargo, aclaró que el haber iniciado procedimientos contra los ex munícipes no implica que 
resulten culpables, pues tienen oportunidad de solventar los gastos del presupuesto que ejercieron, ―el 
procedimiento puede ser muy largo y los inculpados pueden además recurrir a instancias judiciales‖. (Redacción)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116504&articulo=Tres%20ex%20ediles%20enfrentan%20proc
esos%20por%20desfalcos%3C/B%3E  

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Solicita RMV 1,900 MDP para infraestructura carretera 
Previo a la presentación y posible aprobación de la Ley de Ingresos de la Federación 2012, programada para este 
20 de octubre, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se reunió con el presidente de la Comisión de 
Infraestructura y Transporte, Javier Gil Ortiz, para solicitar mil 900 millones de pesos que se ocuparán en 

infraestructura carretera en Puebla, para el 2012. (Arturo Torres)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116507&articulo=Solicita%20RMV%201,900%20MDP%20para

%20infraestructura%20carretera%3C/B%3E  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle me regañó: Jorge Garcilazo 
El diputado local por el PRD, Blas Jorge Garcilazo, reconoció que recibió un llamado de atención del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas, por soltarse este miércoles a hablar, en el evento del mandatario, del proceso 
electoral del próximo año, y por destapar para candidato a diputado federal por el distrito de Teziutlán a su 
compañero en el Congreso del Estado, el panista Antonio Vázquez. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39659 

 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116504&articulo=Tres%20ex%20ediles%20enfrentan%20procesos%20por%20desfalcos%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116504&articulo=Tres%20ex%20ediles%20enfrentan%20procesos%20por%20desfalcos%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116507&articulo=Solicita%20RMV%201,900%20MDP%20para%20infraestructura%20carretera%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116507&articulo=Solicita%20RMV%201,900%20MDP%20para%20infraestructura%20carretera%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inicia RMV reconstrucción de carretera Guadalupe Victoria-Quimixtlán- Chichiquila 
En gira por el municipio de Venustiano Carranza, el gobernador Rafael Moreno Valle dio inicio a los trabajos de 
reconstrucción de la carretera Guadalupe Victoria- Quimixtlán- Chichiquila, del kilómetro 16 al 33, que tendrá una 
inversión de 30.7 millones de pesos. Los trabajos sobre una superficie de 17 kilómetros, con recursos 
provenientes del Fonden (Fondo Nacional de Desastres Naturales), serán para intervenir tramos de terracería, 

obras de drenaje, de pavimentación y se colocará señalamiento, al tratarse de una vía importante que conecta a 
los estados de Puebla, Tlaxcala y Veracruz. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39658 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 10.8 mdp entregó Marín a Rodolfo Ruiz durante 2006-2010 
En tan solo cinco años, el dueño del portal de noticias e-Consulta recibió 10 millones 851 mil 424 pesos por 
concepto de publicidad, según reveló el Director de Comunicación Social del Gobierno del estado, Sergio Ramírez 
Robles. Cerca de la media noche de ayer, el funcionario reveló en su cuenta de twitter lo siguiente: ―El paladín de 
la libertad de expresión en Puebla recibió por convenio con Marín en 2010 diez mdp. (Valeria Baldo Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39650 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Red de contadores públicos roban documentos a alcaldes para extorsionar: Fili Guevara 
El Diputado local Filiberto Guevara González, informó que el Congreso Local en coordinación con la Procuraduría 
de Justicia investigan las denuncias de ocho ex presidentes municipales del distrito 11 en Izúcar de Matamoros 
que acusaron que opera una red de Contadores Públicos que previo a que terminen la administración municipal 
para la cual fueron contratados, estos se desaparecen llevándose toda la documentación oficial para después 
pedir dinero a cambio de su devolución. La extorsión para los  ex alcaldes llega cuando los contadores se ponen 

en contacto con los alcaldes para condicionar esa devolución de la documentación a cambio de miles o cientos de 
miles de pesos, documentos que son claves o resultan vitales para la comprobación de recursos y de no tenerlos 
no podrían incluso lograr la aprobación de la cuenta pública municipal. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39657 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Regularizará Seproci negocios que vendan pólvora 
Tras lo registrado ayer en  el municipio de Xochitlán de Vicente Suárez, que dejó como consecuencia dos 
personas fallecidas y nueve heridos, el funcionario aseguró que están regularizando a un total de 50 negocios 

para evitar estos accidentes. Recordó que muchas familias sobre todo de la Sierra viven de la elaboración de 
juegos artificiales y es por ello que el Gobierno del estado, a través de su departamento busca regularizar estos 
lugares para no terminar de golpe con sus fuentes de empleo. Agregó que en estos momentos un total de  264 
establecimientos ya operan de manera regular con todas las condiciones de seguridad de Protección Civil para el 
manejo de explosivos como una forma de evitar más accidentes. (Valeria Baldo Cruz)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regularizara-Seproci-negocios-

que-vendan-polvora&id=39656 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Descartan inconformidad en el PAN por método de selección de candidatos 

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Espina von Roerich, descartó que los panistas del 
estado vayan a inconformarse con la decisión que tomó el día de ayer la dirigencia nacional y la Comisión 
Nacional de Elecciones, en el sentido de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) designará a los candidatos a 
diputados federales y senadores. Entrevistado vía telefónica, el  diputado panista rechazó que la dirigencia 
nacional de su partido vaya a imponer a los candidatos a dichos cargos de elección popular, pues la mitad de los 
distritos electorales federales serán electos por los miembros del partido y el porcentaje restante por el Comité 

Ejecutivo Nacional. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descartan-inconformidad-en-el-
PAN--por-metodo-de-seleccion-de-candidatos&id=39655 
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PUEBLA ONLINE 

 Yunque y RMV aun sin consenso para instalar el Consejo del PAN 

El PAN convocó para este domingo a los integrantes del Consejo Estatal de Puebla a su primera sesión en la que 
habrán de elegir a los miembros de las comisiones de Orden, Vigilancia y la Permanente, posiciones por las que 
pugnan El Yunque y el gobernador Rafael Moreno Valle, que no han logrado ponerse de acuerdo (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18746:pan-instalar%C3%A1-su-
consejo-estatal-este-domingo-aun-sin-consenso-yunque-y-rmv&Itemid=127  

 
PUEBLA ONLINE 

 Se enfrentan trabajadores del Colegio de Bachilleres plantel Xalmimilulco 
En el plantel 18 del Colegio de Bachilleres ubicado en Xalmimilulco se registró una gresca entre maestros 
adheridos al Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracop), encabezado por Ricardo Ordaz Pérez 
y otros del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), de Refugio Rivas.  (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18750:cobaep&Itemid=128  

 
PUEBLA ONLINE 

 Hernández Quintana tiene pendiente proceso de destitución ante el Congreso 
A finales de julio, el regidor capitalino Arturo Loyola envió al Congreso del estado una solicitud para que se 
abrieran las cuentas públicas de la ex presidenta municipal Blanca Alcalá y el ex gobernador Mario Marín Torres, 
donde, además, pedía la destitución del auditor general del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel 
Hernández Quintana. Después de casi tres meses y de darse a conocer el proceso legal en contra del auditor 

general, Loyola explicó que hasta el momento los diputados no han dado respuesta a su petición. (Redacción)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18761:hern%C3%A1ndez-quintana-
tiene-pendiente-proceso-de-destituci%C3%B3n-ante-el-congreso&Itemid=127  

 

 

 
RETO DIARIO 

 Priistas buscan diputación federal a como de lugar 
Cerca de 65 priistas poblanos quieren una diputación federal, confirmó el presidente del Comité Directivo Estatal 
(CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós. Explicó que para elegir a quienes 

serán los abanderados del tricolor en el 2012 a fin de buscar una diputación federal, su partido realizará el 
método de convención de delegados. Lastiri reconoció que entre los priistas que ya levantaron la mano se 
encuentran más de la mitad de los diputados locales del PRI, quienes integran la LVIII legislatura. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-buscan-diputacion-federal-a-como-

de-lugar&id=23393   

 
RETO DIARIO 

 La designación directa no le abre el camino a Moreno Valle para poner candidatos: Espina 
El diputado local del PAN, Juan Carlos Espina von Roehrich, consideró que el método que determinó su partido 
para la elección de candidatos, que en algunos cargos es por designación directa, no significa que el gobernador 
del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, imponga a los abanderados. Consideró que es innegable el peso que 
tendrá la opinión de ejecutivo, en las decisiones al interior del PAN, pero su opinión no se traduce en designación 
de candidatos para el 2012. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-designacion-directa-no-le-abre-el-camino-

a-Moreno-Valle-para-poner-candidatos:-Espina-&id=23371  
 
 
 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18746:pan-instalar%C3%A1-su-consejo-estatal-este-domingo-aun-sin-consenso-yunque-y-rmv&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18746:pan-instalar%C3%A1-su-consejo-estatal-este-domingo-aun-sin-consenso-yunque-y-rmv&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18750:cobaep&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18761:hern%C3%A1ndez-quintana-tiene-pendiente-proceso-de-destituci%C3%B3n-ante-el-congreso&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18761:hern%C3%A1ndez-quintana-tiene-pendiente-proceso-de-destituci%C3%B3n-ante-el-congreso&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-buscan-diputacion-federal-a-como-de-lugar&id=23393
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-buscan-diputacion-federal-a-como-de-lugar&id=23393
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-designacion-directa-no-le-abre-el-camino-a-Moreno-Valle-para-poner-candidatos:-Espina-&id=23371
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-designacion-directa-no-le-abre-el-camino-a-Moreno-Valle-para-poner-candidatos:-Espina-&id=23371
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 La situación del OFS es argumento para reabrir cuentas de Marín: PT 
El diputado del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, consideró que la situación que enfrenta en estos 
momentos el titular del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, genera muchas 
dudas de cómo se aprobaron las cuentas públicas del ex gobernador Mario Marín Torres. Razón por la cual es 
necesario reabrir las cuentas de la anterior administración, para dar certeza a los poblanos de la forma en cómo 

se utilizaron los recursos en la entidad. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-situacion-del-OFS-es-argumento-para-
reabrir-cuentas-de-Marin:-PT-&id=23369  
 

 
 
CINCO RADIO 

 Inicia RMV Reconstrucción de Carretera Guadalupe Victoria-Quimixtlán-Chichiquila 

El Gobernador Rafael Moreno Valle dio inicio a la reconstrucción de la carretera Guadalupe Victoria-Quimixtlán-
Chichiquila, que beneficiará a casi 65 mil habitantes de varios municipios. Al cumplir otro de sus compromisos, el 
Gobernador Rafael Moreno Valle inició esta obra se invertirán 30 millones 777 mil pesos. (Redacción) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inicia-rmv-reconstruccion-de-carretera-guadalupe-victoria-quimixtlan-
chichiquila/  

 
CINCO RADIO 

 Ponen en marcha “Iniciando una Correcta Nutrición” 
En apoyos del Gobierno a grupos necesitados no habrá la discrecionalidad que se dio en el pasado reciente, sino 
transparencia y honestidad, afirmó Rafael Moreno Valle al poner en marcha con su esposa Martha Erika Alonso, el 
programa ―Iniciando una Correcta Nutrición‖. Por su parte, la Presidenta del Sistema Estatal DIF indicó que de 

manera inicial este programa beneficiará a 30 mil menores de uno a tres años, no escolarizados, que viven en 
zonas indígenas, rurales y urbanas marginales, que se encuentran en situación desfavorable de alimentación. 
(Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/honestidad-y-transparencia-no-discrecionalidad-en-apoyos-a-grupos-
necesitados-rmv/  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Conducirá Ejército lucha en la Laguna 
El secretario de Gobernación, Francisco Blake, dijo que en la zona se emprenderán 10 acciones contra la 
inseguridad; entre ellas, incrementar las tareas de inteligencia. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Avala Sedena el detector antidrogas 
El titular de la Sedena, Guillermo Galván, informó a los legisladores que en esos casos, y cuando se han 
denunciado violaciones a derechos humanos, se ha atendido el 100% de quejas. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Aumentan diputados déficit público para elevar ingreso 
Las fracciones del PRI y PAN aprobaron en lo general, por mayoría, el dictamen de la Ley de Ingresos de la 
Federación para 2012, la cual sumaría 3 billones 706 mil 922 millones de pesos. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-situacion-del-OFS-es-argumento-para-reabrir-cuentas-de-Marin:-PT-&id=23369
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-situacion-del-OFS-es-argumento-para-reabrir-cuentas-de-Marin:-PT-&id=23369
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inicia-rmv-reconstruccion-de-carretera-guadalupe-victoria-quimixtlan-chichiquila/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inicia-rmv-reconstruccion-de-carretera-guadalupe-victoria-quimixtlan-chichiquila/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/honestidad-y-transparencia-no-discrecionalidad-en-apoyos-a-grupos-necesitados-rmv/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/honestidad-y-transparencia-no-discrecionalidad-en-apoyos-a-grupos-necesitados-rmv/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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EL UNIVERSAL  

 Recluyen a hermano de Larrazabal 
Jonás Larrazabal Bretón, hermano del alcalde de Monterrey, fue internado ayer en el penal de Cadereyta, acusado 
del delito de chantaje. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Tabasco: lluvias dejan ya 200 mil damnificados 
Gobernación emite declaratoria de emergencia sólo para los municipios de Jalapa y Cárdenas, afectados por las 

intensas lluvias de días recientes. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Requiere el país mujeres en igualdad, afirma Zavala 
A su vez, Manlio Fabio Beltrones reconoció que a pesar de los avances en México aún hay zonas de exclusión 
dominadas por el 'machismo' y los prejuicios contra la mujer. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Se esfuma la cortina de humo 
Sin duda, el comunicado emitido por el auditor Víctor Manuel Hernández Quintana, respaldado por los contratos 
de arrendamiento y el oficio de traslado de documentos, desvanecen la farsa clara desde las entrañas del poder 

respecto a un supuesto robo de documentos oficiales. 
Ante pruebas tan contundentes, es evidente que la Procuraduría de Justicia actuó autoritariamente y 
prepotentemente privando de su libertad a personas inocentes durante cerca de 60 horas y los tres 
funcionarios del OFS que continúan detenidos. 
Ahora espero que más allá de una disculpa pública el gobernador reconozca sus excesos y olvide, de una vez 
por todas, su espíritu persecutor. 
Una ridícula comparsa azul 

Después del triunfo electoral de 2010, y de la bacanal que vivieron los panistas durante largos seis meses, hoy 
sufren una cruda insoportable. 
Si pensaban que con el triunfo del 4 de julio habían logrado adueñarse de Casa Puebla, lamento decirles que 
hoy viven el peor momento de su historia. 
Y es que mientras en el gabinete estatal abundan los expriistas disfrazados de panalistas, convergentes y 

perredistas, los verdaderos panistas tienen un solo representante en la debilitada figura de Pablo Rodríguez 
Regordosa. 

Pero lo verdaderamente grave no estriba en la conformación del gabinete, sino en la pérdida sustancial del 
poder que ha tenido el PAN en Puebla. Me explico. 
La derecha poblana se convirtió en una fuerza opositora con la cual lograban jugosas negociaciones con los 
gobiernos priistas. 
Expertos en las lides opositoras, los panistas hicieron y deshicieron a su antojo, y su relación con el poder era 
retribuida por las administraciones tricolores. 

Sin embargo, el autoritarismo morenovallista y la falta de cohesión entre las figuras blanquizales, los 
convirtieron en una ridícula comparsa de los caprichos del gobernador. 
Por su hambre de poder, el PAN no revisó las letras chiquitas del convenio que dio legalidad a la alianza de los 
cuatro partidos, lo cual ahora los tiene sumidos en una enorme pobreza y a merced de las limosnas que puedan 
llegar desde el cerro de Los Fuertes. 
La famosa coalición Compromiso por Puebla implicó un nuevo reparto de recursos para los partidos, siendo el 
más dañado el PAN, el cual ahora recibe una partida mucho menor que la de antaño. 

Es tan grave la crisis del panismo local que ahora los comités municipales no tienen ni para pagar el teléfono. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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Si las vacas sagradas del panismo —como Ramón Platas y otros más que dieron sus vidas por sus ideales— 
revivieran, en 5 minutos se mueren de un infarto. 
Lo único que no se les puede refutar es que efectivamente lograron abrir las puertas de Casa Puebla. 
Pero también es innegable que al momento de abrir esas puertas, el gobernador les arrebató las llaves y los 

puso de patitas en la calle. 
Y ahora, ni oposición ni gobierno.  
El panismo es una ridícula comparsa. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=636 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Guerra sin cuartel  

El asunto del Órgano de Fiscalización aún dará mucho de que hablar y las cosas van a subir de tono, ya que 

hay indicaciones de llevar las cosas a fondo. 
No sólo se plantea —y ya se puso sobre la mesa— el hecho de reabrir las cuentas públicas del exgobernador 
Mario Marín Torres, pero no sólo eso, ya se estudia la posibilidad de que se inicien juicios políticos en contra de 
exdiputados de la pasada Legislatura local, acusados de aprobar cuentas públicas sin que se hubieran 
solventado las observaciones realizadas por el propio OFS. 
La situación de verdad que va a dar mucho de que hablar, y es que ambos bandos se preparan para ir a una 

lucha sin cuartel, en donde el saldo en bajas promete ser de lo más fuerte que se ha visto en la historia de 
Puebla. 
La decisión ya está tomada, será en los próximos días cuando la bancada de Compromiso por Puebla busque la 
estrategia legal para justificar la reapertura de las cuentas del marinismo y a su vez abra otro frente, pero 
ahora en contra de algunos diputados, sobre todo los exintegrantes de la Comisión Inspectora a los cuales se 
les señalará de haber aprobado cuentas públicas sin haber sido solventadas las observaciones 
correspondientes. 

La situación del supuesto hallazgo de la bodega clandestina y el show mediático que se formó en torno a la 
orden de aprehensión en contra del auditor mayor del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana, quedará atrás 
para dar paso a batalla de grandes dimensiones en donde va a saltar de todo, principalmente estiércol. 
El espectáculo de la reapertura de las cuentas públicas del gobernador Marín sin duda dará mucho de qué 
hablar, así como el juicio político contra los exdiputados que aprobaron las cuentas públicas con observaciones. 
Algo que no sé si ya calculó la actual administración, es el hecho del papelón en el que van a dejar a 
Legislatura que hoy está en funciones, y es que fue precisamente esta nueva bancada la que aprobó la cuenta 

pública de los últimos 30 días de la administración marinista. 
¿Cómo van a quedar los integrantes de la LVIII Legislatura local? Sólo José Juan Espinosa Torres y Víctor Hugo 
Islas Hernández, se opusieron, pero el resto de los 39 diputados callaron y obedecieron. ¿Hoy tendrán la 
calidad moral para pedir que se reabran las cuentas? 
El frente azul 
Otro frente que está abierto es el que tiene que ver con el Partido Acción Nacional, en donde los duros se 

niegan a ceder terreno. 
Dicen que la instalación del Consejo Estatal de Acción Nacional será una verdadera cena de negros el próximo 

domingo. 
Y es que cuentan que pese a todos los esfuerzos que se han hecho para llegar a una conciliación, ambos 
bandos, el morenovallista y los duros, llegan sin ningún acuerdo a la reunión. 
Se habla de que se ha buscado tender todos los puentes posibles para evitar el enfrentamiento, pero que aún 
no se logra nada, pese a todos los esfuerzos que realiza el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla 

y sus operadores. 
Aunque en el papel pareciera que al gobernador después de la decisión que tomó ayer el CEN del PAN de ir a 
designación de candidatos, ya nada le podría importar dentro del PAN si es necesario, dicen sus operadores, 
que tenga el control del máximo órgano de decisiones del albiazul. 
Se advierte que los llamados liderazgos del panismo poblano, llámense Humberto Aguilar Coronado, Francisco 
Fraile, Ana Teresa Aranda, Rafael Micalco y otros, ya sumaron fuerzas con los Comités Estatal y Municipal para 
hacer frente a la ofensiva morenovallista. 

Manzanilla plancha todo antes de irse 
La agenda del secretario general de Gobierno está a tope, y es que Fernando Manzanilla quiere dejar todo 
planchado antes de irse a su boda del próximo sábado y posteriormente a su luna de miel. 

Ayer sostuvo diversas reuniones con los integrantes del Gabinete de Seguridad, para dejar todo en orden y 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=636
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poder marchar en paz. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=634 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Fracasó el blindaje marinista a Hernández Quintana 
Con la precisión de un reloj suizo se desenvuelve el campo de batalla entre el Antiguo y el Nuevo Régimen por 
la permanencia de Víctor Manuel Hernández Quintana en el OFS como el guardián de los secretos 

marinistas. Un efecto no calculado, sin embargo, fue la división en la anterior elite de poder. La ruptura 

entre Mario Marín y Javier López Zavala a través del enfrentamiento entre Juan Carlos Lastiri y José Luis 
Márquez mueve las aguas del tricolor. Mientras que el exgobernador ha dado la orden de defender con todos 
los recursos posibles a su Auditor General, el candidato fallido a la gubernatura se muestra favorable a la 
destitución en el Pleno. Al interior de la bancada tricolor en el Congreso la posición dominante es la del dúo 
Márquez-Zavala, quienes transmitieron su beneplácito al morenovallismo. Marín, sin embargo, guarda todavía 

armas en contra de sus exaliados: jura que si le juegan las contras entregará los expedientes 
financieros de la campaña zavalista. 
Tan pronto estalló el escándalo de las bodegas clandestinas, Mario Marín convocó a un cónclave de sus 
aliados. El sábado por la mañana se reunieron en su nueva mansión ubicada atrás del Complejo Siglo XXI. La 
lista incluyó a Valentín Meneses, Juan Carlos Lastiri, José Luis Márquez, Humberto Aguilar Viveros, 
David Villa Issa y el auditor especial Antonio Taja Tame, hoy encargado de despacho del OFS. Dos 
grandes ausencias: Javier López Zavala, quien puso de pretexto que andaba operando en Michoacán, y Mario 

Montero Serrano, que ya no se acuerda que algún día fue marinista. 
La orden del exgobernador fue tajante: defender con todos los recursos disponibles a Víctor Manuel Hernández 
Quintana e impedir en el pleno del Congreso su destitución. A cada uno de sus fieles les dio tareas. Aguilar 

Viveros debía reunir a un grupo de exdiputados que declararan la legalidad de las bodegas. Valentín 
Meneses debía frenar al procurador, a quien luego terminó llamando ―loco‖. Sin embargo, José Luis Márquez 
se pronunció porque el PRI sí debía permitir la destitución. Entonces despertó la ira del oriundo de Nativitas. 
La sucesión de eventos al interior del PRI evidencia su grado de nerviosismo. Mario Marín quiso destituir a 

José Luis Márquez de la coordinación de los diputados priistas por vía de Juan Carlos Lastiri. La intentona 
fracasó porque Zavala y Márquez se entrevistaron con Fernando Manzanilla la mañana del martes y le 
expusieron que ellos estaban de acuerdo con la destitución de Hernández Quintana junto con la mayoría de los 
diputados. 
Al final Mario Marín salió derrotado. En la plenaria de ayer por la mañana entre los diputados del tricolor 
con Juan Carlos Lastiri y el delegado Ranulfo Márquez, la posición común fue acompañar la destitución de 

Hernández Quintana para que el PRI no pague el costo político de su defensa. Palabras más, palabras 
menos, Márquez expuso que el sujeto era indefendible dado que sus subalternos lo habían hundido en sus 
declaraciones ante el MP. 
El cónclave se agravó cuando trascendió que en las mismas declaraciones ante la PGJ la orden de Marín fue 
evacuar los documentos relativos a la gestión de Rafael Moreno Valle como secretario de Finanzas 

para tener misiles de contraataque. Por tanto, concluyó José Luis Márquez, no había elementos para 
defenderlo. El marinismo se quedó solo y Zavala ganó en su negociación con el morenovallismo, aunque 

todavía se desconocen los términos del pacto. 
El marinismo vive la soledad del poder. Valentín Meneses embistió al procurador Carrancá y ahora deberá 
comparecer como testigo y, en una de esas, como indiciado por haber declarado que en su calidad de 
secretario de Gobernación conocía la existencia de las bodegas. Humberto Aguilar Viveros, Enrique Marín y 
Rocío García Olmedo hicieron una defensa ridícula de la soberanía del Congreso local, pero nunca 
pudieron aportar pruebas de la legalidad de las bodegas en que se encontraron las 4 mil cajitas felices. 
El reordenamiento al interior del PRI es una consecuencia de la batalla del Antiguo Régimen contra el Nuevo. 

Zavala y José Luis Márquez desplazaron a Marín y a Lastiri como interlocutores ante el 
morenovallismo. Los marinistas que soñaban con una diputación federal volverán al agujero del desprestigio. 
Y Mario Marín, como nunca antes, está más solo que una higuera en un campo de golf.  
Víctor Manuel Hernández Quintana se va y ya no hay nadie que lo defienda. La estrategia del marinismo de 
acuerparlo fracasó porque nadie pudo aportar pruebas. Y, si siguen estirando la liga, Valentín Meneses 
podría ir a dar con sus huesitos a la cárcel. Una vez más, el morenovallismo les ganó la partida. La 

próxima semana es probable que el Pleno vote la destitución del titular del OFS y en quince días habría 
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nuevo titular. El exgobernador, pese a todo, puede dormir tranquilo: Moreno Valle mantendrá su palabra y las 
cuentas públicas no serán reabiertas. Pero otra cosa es lo que le ocurrirá a sus subalternos de acuerdo al 
contenido de las cajitas felices. Y, vaya rareza, el primero en el disparadero es Valentín Meneses. 
 Lo advertimos desde el principio. El Nuevo Régimen tenía todo los instrumentos para derrotar al Antiguo. Ganó 

esa batalla y también la del sistema mediático al exhibir los convenios millonarios de Rodolfo Ruiz con el 
marinismo. Con el campo de batalla devastado, ya se preparan las nuevas guerras por venir.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-201011.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Un nuevo paso 

Sí, un nuevo paso es el que logran dar las personas con discapacidad, que a partir de este fin de año contarán 

con su propia tienda para poner al alcance de usted y de todo el público consumidor los artículos que elaboran 
en la empresa CINIA —que se creó hace seis años— para darles capacitación y luego trabajo con todas las 
prestaciones de ley a este sector de la población que tiene un rico potencial, según lo han demostrado. 
Pero además en esta tienda asegura el director de CINIA —el joven y visionario Fernando Díez Torres—, 
habrá el espacio que sea necesario para que otras personas con las mismas limitaciones físicas expongan y 
comercialicen lo que están produciendo desde un taller, su casa, una escuela. 

La tienda quedará abierta al público en fecha próxima que oportunamente le daremos a conocer, en la zona de 
la parroquia de Nuestra Señora del Camino, sobre la calle de Cúmulo de Virgo, y téngala usted en cuenta para 
sus compromisos navideños y en general de fin de año. 
Encontrará usted y también podrá encargar sobre pedido la elaboración de bocadillos para sus reuniones, tanto 
salados como dulces, cajas para regalar con alfajores, galletas, polvorones y lo que usted apetezca. 
Será una gran oportunidad para adquirir desde lo comestible hasta los regalos y los adornos. 
Y las personas discapacitadas podrán asegurar y mejorar sus ingresos ahora que están por la línea de ser 

productivos, de dejar de ser un peso para sus familias. 
En esta tienda usted podrá contar con adornos navideños, artesanías que estas personas trabajan todo el año 

tanto para lanzar al mercado como para atender pedidos de personas y empresas que levantan pedidos en 
volumen como la cadena de farmacias del Dr Simi, y la empresa Modelo —patrocinadora de este proyecto 
productivo— que encomienda la maquila de los uniformes de todos sus empleados en el país.   
 Poblano que llega 

Es satisfactorio conocer la noticia de que un poblano está a punto de llegar a la dirección de Fonatur, es el caso 
del economista Adalberto Fiugueman y López, quien en el año de 2007 abandonó la aldea para incorporarse 
al equipo de trabajo de ese fondo especializado. 
El poblano por su capacidad llegó a una dirección y ahora, ante la renuncia de la directora —por puntos de vista 
sobre un proyecto en Ensenada— abandona la dirección y se habla de que es un hecho que el poblano asumirá 
la dirección general. 
Se tratará de un encargo importante para el cierre de la administración del presidente Felipe Calderón, que al 

final de cuentas tiene que concluir su gestión a tambor batiente, por lo que el talento del poblano estará a 
prueba. 
 Listo 
Está listo el Centro de Rehabilitación Integral Teletón para una visita oficial previa con motivo del programa de 

actividades por las fiestas del 20 de noviembre, y después para enlaces en el Teletón 2011 los días 2 y 3 de 
diciembre. 
Para el 4 de diciembre abrirá sus puertas de par en par para que todos los poblanos acudan a conocer sus 

instalaciones. 
Una vez abierto en el mes de diciembre arrancará parcialmente sus actividades con terapias de rehabilitación, y 
para el mes de enero a toda su capacidad para comenzar a atender a mil pacientes de Puebla y lugares 
aledaños, informó el director Enrique Ibarrondo Ariza. 
Ensalada de manzana 
Un emotivo reconocimiento en el condado de Westchester por parte de autoridades y del consejo de 

legisladores fue hecho al poblano Héctor Jiménez y Meneses, para reconocer su calidad humana por el 
trabajo y apoyo que ofrece a la gente de la región de Atlixco a los que ha ayudado para el desarrollo de sus 
comunidades y para enfrentar los retos de las familias solas que tienen a sus jefes trabajando en los Estados 
Unidos, y especialmente en esa región. 
Jiménez y Meneses desde su notaría en la ciudad de Atlixco mantiene abiertas sus puertas de par en par para 

atender los asuntos personales de quienes buscan orientación, asesoría y apoyo para sus asuntos personales, 
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familiares y de la comunidad, los cuales en su momento encausó como diputado local, como secretario de 
Gobernación, de la Contraloría y ahora desde su notaría, en la que hace equipo con su hijo y notario auxiliar 
Humberto Jiménez y Jiménez. 
Por cierto, a propósito de Jiménez, en su calidad de presidente de la Mesa Panamericana de Los Ángeles, tiene 

reunión de trabajo para revisar y fortalecer su programa de becas, con las que este grupo de señoras apoyan 
los estudios de jóvenes comprometidos y con recursos limitados para continuar con sus estudios.  
Arranca 
Todo está listo para arrancar este día la ancestral tradición de la matanza de Tehuacán. Este evento arrancará 
en el marco del tradicional Festival Étnico al que asisten autoridades del sector para ver a los chivos que sólo 
consumen sal en su camino rumbo a su destino para ser sacrificados para obtener las famosas y cotizadísimas 

caderas para el mole que da tradición y lleva a miles de comensales a esa región del estado a lo largo de un 
mes, en el que se disfruta de un verdadero festín y de los atractivos de la ciudad de las granas y cuna del maíz. 

Aquí en la ciudad de Puebla de inmediato se comienza a disfrutar del platillo en los restaurantes de comida 
poblana, a precios que van de los 350 pesos en adelante. 
Por su precio, es un platillo de lujo, que la tradición lleva a los buenos poblanos a no fallarle cada año, para dar 
paso a los platillos con motivo de las fiestas de muertos con sus altares repletos de platillos que gustaban a los 
muertos y que los vivos disfrutan, pese a la crisis, porque para esta fiesta no se escatima aunque haya que 

empeñar hasta la licuadora, al fin de cuentas queda el metate. 
Y hasta la próxima semana    
Nuevo rostro en Cruz Roja  
Después de muchos años de una labor inmejorable, la señora Amelia de la Madrid Paredes deja la 
delegación de Cruz Roja Mexicana, para dar cause a una nueva etapa de la benemérita institución a donde 
llega un nuevo delegado designado desde el consejo nacional de Cruz Roja. 
El nuevo delegado rendirá protesta en una ceremonia que tendrá lugar el próximo martes, encabezada por el 

gobernador del estado Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso de Moreno Valle miembros 
del consejo, y directivos de la institución que en Puebla encabeza la señora Paula Murrieta. 

Por parte de las autoridades estatales de antemano se establece el compromiso para trabajar por la institución 
que tiene retos muy altos ante el gigantismo que registra la ciudad de Puebla, que plantea la necesidad urgente 
de crear delegaciones o bases de Cruz Roja para mejorar sustancialmente su capacidad de respuesta ante 
cualquier tipo de urgencia.  

Por cierto que el nuevo equipo de trabajo de Cruz Roja en coordinación con las autoridades locales tienen el 
compromiso de ser los mejores anfitriones el mes de febrero, para atender a más de mil invitados que se 
concentrarán en esta capital que ganó la sede del Congreso Nacional de Cruz Roja. Se tiene contabilizada la 
concurrencia de un centenar de delegaciones que operan en el país, y que vienen a Puebla para establecer 
nuevos pactos y convenios de colaboración y actualización de acuerdo a las nuevas tecnologías de que se 
dispone para asistir a las personas en cualquier tipo de contingencia. 
El gobernador confirmó su asistencia a la toma de posesión del nuevo delegado y aseguró que hará equipo con 

Cruz Roja para que Cruz Roja Puebla se equipe con lo mejor para trabajar en rescate y primeros auxilios. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/octubre/colum-manzana-201011.php 

 

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 

Enjambre antizavalista 
La imagen fue más o menos así: 
La camioneta blanca se detuvo en seco en el tramo carretero de Ayotoxco.  

Una nube de invertebrados voladores se metió en ella y se lanzó contra los ocupantes. 
Las cuatro puertas se abrieron al mismo tiempo. 
Javier López Zavala se bajó de la parte trasera y se alejó lo más que pudo de su vehículo.  
Corría y se sacudía. 
Corría y se sacudía. 
Corría y se sacudía. 

¡Cuánta desesperación! 
¡Oh Lord! 
Una nube negra de abejas estalló sobre su cuerpo. 
Sólo escuchó zumbidos.  
Beezzzz. Beezzzz.  

Exasperado y atemorizado, se golpeó la cara repetidas veces para quitarse los insectos del rostro. 
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Piquete-manazo-sacudida. 
Doble piquete-manazo-sacudida-cachetada.  
Triple piquete-manazo-grito-cachetada- zumbido-machincuepa. 
¡Ayudar a Zavala! ¡Ayudar a Zavala! ¡Abejas atacar a Zavala! 

El enjambre enardecido se volcó sobre el aspirante priista a la senaduría, quien no tuvo más que hacer 
malabares para librarlo. 
Su alternativa: tirarse a un lago —¡No había!—. 
Su solución: hacer machincuepas en el suelo hasta que sus asistentes lo socorrieran o hasta que apachurrara a 
todas las abejas incrustadas en su cuerpo.  
Terminó hospitalizado en una policlínica en Teziutlán por más de tres horas.  

 ****  
Disculpen, el tema es inevitable.  

Esta historia no es ficción ni fue extraída de una película gringa de bajo presupuesto. 
Noup. 
Es una escena más de la tragicomedia de Javier López Zavala.  
Es que todo le pasa a este pobre hombre.  
Sugiero que si ve a un perro: ¡Corra despavorido!  

 **** 
Debido a lo ridículo y absurdo de la historia, Dios en el Poder presenta como prueba algunos párrafos de una 
e-x-q-u-i-s-i-t-a  crónica escrita por José Marín Bautista —reportero de Televisa Puebla publicada en el portal 
de Momento Diario—, quien reconstruyó el ataque y visitó a la víctima en el hospital de Teziutlán.   
(http://www.diariomomento.com/?p=83516&utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=enjambre-
de-abejas-ataca-a-lopez-zavala ) 
Para su goce, se reproducen (textualmente) algunos extractos de la j-o-y-a periodística escrita por José Marín, 

en la que detalla (sin los estorbosos signos de puntuación) cómo las abejas con las ventanillas abiertas 
picaron el rostro de la cara de López Zavala.  

¡¿Qué, qué?! 
Clap. Clap. Clap. 
Léanla, por Dios.  
 ―Fue internado de emergencia la noche de este lunes Javier López Zavala en la policlínica de esta ciudad 

debido a que fue atacado en varias partes del cuerpo pero principalmente del rostro de la cara por un 
enjambre de abejas las cuales se metieron a su camioneta con las ventanillas abiertas fue de esta manera 
cuando estas se incrustaron dentro de la unidad móvil para atacar a la gente que venia en esta 
camioneta color blanca‖. 
―Los hechos ocurrieron este lunes haya en el tramo carretero de Xoyoquilan perteneciente al municipio de 
Ayotoxco todo parecía con tranquilidad cuando López Zavala y su equipo de trabajo viajaban al bordo de su 
camioneta donde hacían una gira de trabajo como aspirante a la senaduría por comunidades de esta parte 

baja de la sierra nororiental‖. 
―Jamás pensaron que durante este viaje de labor serian atacados por un enjambre de abejas que 
llegaron de la nada para atacar a toda la gente que estaba dentro de la camioneta en que iban todos 
a bordo se dice que Javier López Zavala se tuvo que bajar de la camioneta corriendo mas de un kilometro de 

la carpeta asfáltica para tirarse en el piso con el fin de quitarse las abejas que tenia pegadas en parte del 
cuerpo y del rostro al igual que hicieron sus compañeros de trabajo ya que eran bastantes las abejas que los 
atacaron‖. 

―Fue entonces cuando colaboradores de López Zavala  al ver el mal estado en que estaba el funcionario lo 
trasladaron de inmediato a esta ciudad de Teziutlán directamente a la policlínica donde fue intervenido 
inmediatamente por el personal medico capacitado que hay en este nosocomio donde se le dio la atención 
necesaria para contra atacar el veneno de estas abejas que se ignora hasta el momento que tipo de 
enjambre fue el cual daño partes del cuerpo de dicho funcionario‖. 
―Después de tres horas de atención medica a López Zavala por médicos y enfermeras de la policlínica 

pudieron calmar los dolores fuertes que traía en su rostro el cual le quedo una parte inflamada por 
el piquete de estas abejas ya que las atenciones lograron calmarle el daño que recibió el funcionario 
aspirante a la senaduría de la republica por su partido el revolucionario institucional quien andaba 
recorriendo comunidades con su equipo de trabajo quienes también fueron atacados pero que están 
fuera de peligro‖. 
¿No lo aman como yo? 

Clap. Clap. Clap. 

http://www.diariomomento.com/?p=83516&utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=enjambre-de-abejas-ataca-a-lopez-zavala
http://www.diariomomento.com/?p=83516&utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=enjambre-de-abejas-ataca-a-lopez-zavala
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Miau.  
Bueno, mejor: bezzz, bezzz.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/octubre/colum-diosenelpoder-201011.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
“Dedazo en el democrático PAN” 
Desde su fundación, el 15 de septiembre de 1939, el PAN ha acusado al PRI de designar a sus 
candidatos, para todo puesto de elección popular, mediante el sistema del “dedazo”, que significa, 
hacer por voluntad de una minoría selecta y no del conjunto de su militancia la selección de 
candidatos, es decir, no es democrática. 

Ahora el partido que se erigió a sí mismo como campeón de la democracia y de la transparencia —ya en el 

poder— anuncia con bombo y platillo que 141 candidatos a diputados federales, de un total de 300, serán 
designados por su dirigencia nacional, que el candidato a la Presidencia de la República será electo en sesión 
cerrada, por la estructura del PAN que —se dice— ya controla en su mayor parte, el exsecretario de Hacienda, 
Ernesto Cordero, de quien se afirma es el ―gallo‖ del señor Presidente don Felipe Calderón Hinojosa. 
La forma de seleccionar al candidato presidencial se entiende por una razón, en ninguna encuesta el señor 
Cordero ha podido despuntar, siempre ha permanecido debajo de los dos contendientes restantes: Josefina 

Vázquez Mota y Santiago Creel. 
Sólo en 16 casos, de los candidatos a diputados, habrá elección abierta y en 143 la designación será entre 
militantes. 
Hay mal pensados que afirman que los 143 candidatos que serán de dedazo, es porque corresponden a 
distritos electorales federales donde la estructura de campaña del señor Cordero controla la situación. 
Si don Manuel Gómez Morín resucitara, seguramente que se volvería a morir de la pura vergüenza. 
Pero bueno, ya sabemos que el PAN o mejor dicho los panistas en el poder, manejan un doble lenguaje. Una 

cosa es la que dicen y otra es la que hacen y luego tratan de convencernos de que siguen siendo los limpios y 
puros políticos, que salvarán a México con argumentos para retrasados mentales. 

A nadie conviene un pleito 
Ni siquiera al PAN conviene un pleito entre el gobierno que se fue y el gobierno en funciones. No 
sería rentable, sino todo lo contrario, electoralmente hablando. La gente está hasta el gorro de 
pleitos y chismes entre políticos.  

Lo mejor, en el caso del Órgano Fiscalizador del Gobierno del estado, es realizar una investigación a fondo, 
como dijo Rafael Moreno Valle Rosas, y tomar en cuenta lo afirmado por el exsecretario de Gobernación del 
gobierno anterior, Valentín Meneses, de que las bodegas no eran clandestinas y que existen desde hace varios 
años y en ellas están documentos de gobiernos anteriores, no sólo de Mario Marín. 
Si él fue el jefe del gabinete del gobierno anterior, algo debe saber al respecto. 
Para que la acuña apriete… 
El Presidente de la República, don Felipe Calderón Hinojosa, declaró en Estados Unidos que muchos 

priistas pretenden entrar en negociaciones con los capos de la droga. 
Está claro que el Presidente de México quiso poner en guardia a los gringos contra el partido tricolor, que según 
todas las encuestas, tiene grandes posibilidades de regresar a Los Pinos. 
Un personaje destacado de la judicatura, tratadista de Derecho Constitucional, como lo es el licenciado Raúl 

Carrancá y Rivas, declaró al respecto que lo dicho por Calderón constituye una intromisión descarada del 
Presidente en el proceso electoral que se avecina. 
Y es que el señor Presidente no se acostumbra a serlo y piensa que sigue siendo el dirigente nacional del PAN. 

Otro que anda norteado, pero que tal vez sin querer queriendo, le dio un golpe amigo al jefe de la nación es el 
inefable expresidente Vicente Fox, que tampoco se ubica pues cree que sigue siendo el mandón y se mete en 
cada lío. 
Este señor afirmó también en Estados Unidos en una conferencia, que debe haber en México un cese al fuego y 
llegar a acuerdos. 
Es decir, no sólo en el PRI, como dijo Calderón, hay quienes piensan que se debe negociar, sino también en el 

PAN y nada menos que un expresidente. 
Aunque Fox aclaró que ―negociar‖ no es la palabra correcta, dijo que hay ―que llegar a acuerdos‖. Y ¿cómo 
pensará el señor de las botas llegar a acuerdos? ¿Por telepatía o negociando? ¿Y con quién? Si los cárteles 
están en guerra unos contra otros. 
Notas breves: El gobernador del estado se reunió ayer con diputados federales, concretamente con 

los presidentes de las comisiones de Transportes, Javier Gil Ortiz y de Protección Civil, Fernando 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/octubre/colum-diosenelpoder-201011.php
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Morales Martínez, para analizar el presupuesto para la entidad poblana en el próximo año…… Dos años o 
más lleva la ampliación de la carretera Atlixco-Matamoros y no se ha terminado. Las obras van muy lento y 
quienes circulana sufren incomodidades, pero sobre todo peligros. Son muchos ya los accidentes mortales que 
han ocurrido ahí. Los últimos dieron como resultado nueve personas fallecidas, varias de ellas jóvenes y una 

pipa cargada de gas, volcada, que pudo explotar. Alguien debe hacer algo para que se aceleren las obras. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-201011.php 

 

 
 
(En Punto) 
 

Eduardo Rivera Pérez no podía quedarse atrás 
Movido por la ola electoral que ya comienza a formarse, el presidente municipal de Puebla dijo ayer que claro, 
que por supuesto, que le echará todas las ganas para apoyar a su partido, el PAN, en las próximas elecciones 
federales. 

Eso sí, advirtió que lo hará en sus ratos libres, fuera del horario que tiene como alcalde de la capital, para no 
meterse en problemas con los actores políticos de las demás fuerzas. 
Pero no solo eso, quizá motivado por la postura asumida por el gobernador Moreno Valle, Rivera adelantó 
también que será un factor de peso en la selección de candidatos a senadores y a diputados federales. 
Ofreció su respaldo al dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana en la tarea de elegir a los mejores 
panistas. 
Y por último reconoció la libertad de los miembros del gobierno municipal para participar en el proceso electoral 

y mencionó que aunque por el momento nadie le ha manifestado su interés en separarse de la administración 
pública, no descartó que más adelante suceda eso. 
"Sé que hay buenos elementos y que los partidos (políticos) podrían estar interesados en ellos", remató. 
*** 

Como que Juan Carlos Lastiri, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, anda perdido en asuntos 
legales. 

Se entiende que defienda a su jefe el ex gobernador Mario Marín, mal haría en no hacerlo, pero de eso a 
aventurarse a subrayar que la revisión de las cuentas públicas de la administración anterior no es tema en la 
discusión del caso Hernández Quintana, es otra cosa. 
Lastiri asegura que esas cuentas públicas son "cosa juzgada" y que ni por equivocación deben reabrirse. 
Hay quien opina lo contrario. 
Mario Riestra Piña, por ejemplo, líder de la bancada del PAN en el Congreso del Estado, expuso que si se 
encuentran irregularidades, del marinismo o de donde sea, ni siquiera sería necesario reabrir cuentas para 

poder proceder civil o penalmente en contra de los presuntos responsables. 
Si comentó que antes de reabrir hay que esperar a conocer la auditoría de las 4 mil cajas halladas en la 
bodega, pero eso no es igual que afirmar que el tema es ya "cosa juzgada". 
La historia dará para largo. 
*** 
Los jóvenes preparatorianos que estén pensando en estudiar Ingeniería Química una vez que ingresen a la 

universidad, deberían de escuchar la advertencia del Instituto Mexicano de Ingenieros Químicos Puebla y 

pensarla dos veces. O quizá más. 
Resulta que sólo dos de cada 10 de los egresados de esta carrera, de instituciones como la BUAP, la UDLA y la 
UPAEP, encuentran empleo en las empresas poblanas. 
Y eso, según Gilberto Núñez Barrientos, ex presidente del IMIC, se debe al bajo crecimiento de la industria en 
la entidad. 
Prácticamente son cinco las empresas y organismos públicos existentes en Puebla que pueden dar cabida a 

estos egresados. Ellas son Grupo Idesa, Química Olimpus, Química Sumex, así como el SOAPAP y Pemex 
Petroquímica, ubicada en San Martín Texmelucan. 
Fuera de ahí no hay sitio para los ingenieros químicos, lo que se traduce en un desempleo alarmante que obliga 
a estos profesionistas a dedicarse a un empleo que poco o nada tiene que ver con lo que estudiaron. 
Ya lo sabe, si conoce a algún muchacho (o muchacha) que le atraiga este tema, el de la Ingeniería Química, 
sugiérale que mejor piense en más alternativas. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/octubre/colum-pulso-201011.php
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
PRIMER PALO... EL DE CAJÓN 
¡¡¡Aaah que desmother con eso del OFS!!! Total, si se van ensartar al tal Víctor Manuel Hernández Quintana 

¿para qué tanto le hacen al cuento los diputados o quien los haya mandado? Sin el ánimo de apapachar el 
disque auditor vale decir que los legisladores andan muuuy sácale punta, pues desde hace meses lo están 
amenazando que debe salir, que lo van destituir, que renuncie y nada pasa. ¡Se están viendo muuuy chavos! 
Es más, el otro también los ha retado y no ha pasado nada de nada. Ahora que aparentemente agarraron a 
Hernández Quintana en la maroma y quieren refundirlo en la cárcel, no mas no pueden ni pujando, siguen con 
la misma cantaleta "ahí viene el coco"...ña ña ña.  

En suma, lo que es parejo no es chipotudo, si el auditor ha cometido ilícitos al extraer documentos, al 
escudarse en las sombras, al actuar sospechosamente y si eso es un delito, pues ya, déjensela caer -la ley- con 

todo su peso, y si no es ilegal ¿para qué tanto rollo, para qué tanto chow mediático? para que a la mera hora 
no suceda nada y salgan con un famoso "disculpe usted". Nuevamente ña ña ña para los showman de la 
política poblana, que se ahorren saliva y que nos avisen cuando el espectáculo haya terminado. ¡¡¡Ña ña ña!!! 
SEGUNDO PALO...PA´ NO QUEDAR MAL 
Ooora, ora; ¿pues qué, ya se va? apoco ya hizo muuucho o qué motivo tiene el diputado Héctor Alonso 

Granados para organizar su dizque primer informe de labores a 8 meses de "chamba legislativa" ¿¿¿???; ¿A 
honras de qué? o ¿con qué razón se luce? aaajajá se me hace que al polémico legislador ya le entró -otra vez- 
el efecto chapulín y quiere ser candidato en 2012, es decir quiere brincarle del Congreso Local al federal, aaay 
weee...ro.  
Resulta sorprendente que el diputado del IV distrito emanado del Panal haya organizado su primer informe. 
Todavía no tiene ni un año en el cargo y ya rindió "cuentas" a sus electores.¡¡¡Ah caray!!! Es más, ya hasta les 
informó por adelantado lo que sucederá hasta enero del 2012 cuando cumplirá los primeros 365 días de su 

encargo. Y ¿qué les dijo? ¿les informó que promovió nomenclatura con su nombre y de su partido en San 
Manuel sin el permiso municipal?, ¿les dijo que aunque es el presidente de la Comisión de Seguridad y 

Protección Civil del Congreso, no asistió al macro simulacro del 19 de septiembre?, ¿les reportó que ya se 
agarró a empujones con un fotógrafo en el pleno legislativo? o ¿les dijo de sus dimes y diretes con su 
homólogos José Juan Espinosa? Y es que no digo que el diputado no haya hecho algo propositivo, sino que 
simplemente no se recuerda nada a favor, en suma como reza el dicho: siembra vientos y cosecharas 

tempestades. 
TERCER PALO... SÍ SE PUEDE 
¡¡¡Óoorales!!! ¿Cómo está eso de que ahora los veladores y porteros de los edificios públicos del ayuntamiento 
de Puebla van ser los polis que nos cuidarán? Resulta que el edil Eduardo Rivera anunció que para cubrir el 
faltante de "azules", me refiero a los tiras no vayan a pensar que hablo de panistas, en la Secretaría de 
Seguridad luego de que se los arrebató el Gobierno del Estado, va a poner a chambear en la calle a los 
elementos que todavía se encargan de abrir y cerrar las rejas y puertas de los edificios municipales.  

De entrada la idea no pinta mal, pero habría que checar si aquellos "polis" que estaban acostumbrados a echar 
la plancha y solo tomar registros de ingresos, están preparados para encarar el hampa. Habría que checar si 
saben manejar un arma, si recuerdan como esposar o al menos cómo usar gas pimienta; habría que ver si no 
les da cuz-cuz encarar a los maleantes o si aguantan una corretiza para atrapar a los señores asaltantes. 

Diiigo, no vaya siendo que lo barato salga caro. Aaah y ahora la duda... oh en los edificios públicos, ¿quién 
podrá defendernos? 
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 

"Llamaron a mí celular para avisarme que sacaban documentos del OFS: Jesús Zaldívar"... aaay ajá.  
"No soy prófugo y no renuncio al OFS: Hernández Quintana"...maaadre santa  
"El procurador está loco: Valentín Meneses"... jajaja.  
"Nadie impondrá candidatos en el 2012: PRI"... mááás jajaja.  
"En el PAN no habrá dedazo: Juan Carlos Mondragón"... triple jajaja, ya veremos. 
"Me han amenazado de muerte: Ana Teresa Aranda"... aaay wueee...ro.  

"La mitad de los 16 diputados del PRI, quieren ser legisladores federales: Lastiri"... oootros chapulines. 
"Entrega Rivera 200 calles, le faltan 800"... ¿podrá? 
La última. Ni las avispas quieren a Zavala. Algo debe quedar claro, la naturaleza no se equivoca y eso debe 
tenerlo en cuenta el ex candidato priista a la gubernatura de Puebla, Javier López Zavala luego del ataque de 
avispas que sufrió en días pasados. 
Como siempre me pongo a más atentas, finas y distinguidas órdenes para lo que guste y mande, pero desde 

luego también que le recuerdo que acepto sus recordatorios maternales, sus propuestas indecorosas y sus 
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chismecitos en fenrnandoabraján@yahoo.com.mx y si le interesa sígame en twitter @fer_abrajann 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Preparan cobro de factura contra candidato del góber  
Desde dos ópticas hay que analizar las resoluciones del Comité Ejecutivo Nacional del PAN en torno a las 
designaciones para candidatos a diputados federales y senadores, así como el proceso de elección del 
abanderado a Los Pinos por la vía de la consulta interna entre militantes y adherentes. 

Ambos procesos que pueden verse como excluyentes en realidad producirán un resultado convergente que 
lastimaría más de un ego: que el gobernador Rafael Moreno Valle ejerza el voto y veto en los candidatos a 
legisladores, pero su gallo Ernesto Cordero pierda ante Josefina Vázquez Mota en Puebla. 
A partir de las debilidades y fortalezas de los dos grupos que gravitan en la vida interna panista: 
morenovallistas y El Yunque,  hay que encuadrar el dedazo para diputados y senadores y el proceso cerrado en 
la puja por suceder a Felipe Calderón. 
El gobernador sin duda gana en la designación de abanderados al Congreso de la Unión, porque evita el 

proceso interno blanquiazul donde seguramente saldría desgastado. Si sus propuestas ganan pesaría el 
fantasma de la* compra de votos, pero si pierden implicaría despedirse por completo de cualquier respaldo 
partidista, porque La Organización cobraría cada afrenta. 
De hecho, sus operadores Ángel Alonso Díaz Caneja, Roberto Grajales Espina y Genaro Ramírez ya fueron 
retirados de cualquier interlocución con el panismo. Ahora las dirigencias acuerdan con el secretario general de 
Gobierno, Fernando Manzanilla. Con las designaciones, el CEN garantiza igualdad en el reparto de candidaturas 
entre Moreno Valle y las dirigencias del partido, aunque también es cierto que el mandatario ejercerá el veto. 

Los panistas de hecho logran librar un punto de encono, pues una elección interna para legisladores abriría la 

puerta a una posible compra de votos, a partir de las afiliaciones masivas que pudieron parar en el Comité 
Ejecutivo Nacional. Se habla de más de cinco mil nuevos adherentes. 
En el proceso cerrado para militantes y simpatizantes en busca del abanderado a la candidatura azul a la 
Presidencia de la República ni duda cabe que el grupo de Ernesto Cordero obtiene un tanque de oxigeno, luego 
de su postulación va en caída libre frente a la base. 

Y es que en el control del padrón interno se encuentra la clave. Ahí aparecen los nombres de quienes votaron 
en la última elección del 2006. El manejo de la información se encuentra salvaguarda por operadores de la 
Organización, a través de Arturo García Portillo. 
Resulta que el ex secretario general del CEN hoy forma parte de los activos de Ernesto Cordero. 
Así, puede darse el caso de que Cordero logre aprovechar esta ventaja competitiva frente a Josefina Vázquez 
Mota para ganar la interna presidencial en el país. Sin embargo, en el caso de Puebla se aprecia un resultado 
diferente, a partir de las facturas por cobrar. La base panistas poblana que ya supo de la derrota en 2009 a 

causa de las imposiciones de candidaturas tendría la oportunidad de ver en el espejo de Cordero la imagen de 
Rafael Moreno Valle y votar apabullantemente por Josefina Vázquez Mota. Una derrota del candidato del 
gobernador en la entidad implicaría que el alcalde Eduardo Rivera, El Yunque y las dirigencias echaron su resto. 

 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7358&Itemid=70 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7358&Itemid=70
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(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Los Policías Chinos en el Complot Mongol (de Cómo Proceso termina contradiciéndose)  
Desde su fundación, en noviembre de 1976 -hace ya casi treintaicinco años-, la revista Proceso, fundada por 
don Julio Scherer García y Miguel Ángel Granados Chapa, entre otros, inauguró en México la era del periodismo 

de investigación con datos duros, lo que incluye, por supuesto, la publicación de toda clase de documentos -
incluidos los oficiales- que prueben los dichos y las diferentes versiones. 
En ese sentido, Proceso ha sido el campeón de la publicación de los más diversos documentos: ora de la 
Defensa Nacional, ora de la Presidencia de la República. 

Esa línea fue seguida por el tiempo por prácticamente toda la prensa nacional, incluido el diario Reforma, que 
inició actividades con un código de ética tan estricto que al poco tiempo se convirtió en un corsé. 
Posteriormente, ese diario relajó su código y empezó a publicar documentos, a presentar grabaciones 

telefónicas intervenidas y a difundir videos que manos anónimas les han venido haciendo llegar. 
La mismísima Carmen Aristegui, una de las periodistas más éticas del cuadrante radiofónico, suele presentar 
grabaciones clandestinas en las que se evidencia prácticamente toda la clase política nacional. 
Los papeles de Wikileaks, denominada ―la mayor filtración de la historia‖, terminaron por convencer a los 
lectores del mundo que lo más importante de una filtración es el documento mismo y no la forma en la que fue 
obtenido. 
Esta última labor terminó siendo trabajo de furiosos policías que a través de métodos poco ortodoxos han 

dedicado su tiempo a buscar a los ―filtradores‖ de información. 
Todos sabemos, sí, que las grabaciones telefónicas intervenidas violan la ley. 
No obstante, la propia Aristegui las presenta una y otra vez en aras de desvelar los misterios del dinero público 
usado por algunos políticos como dinero propio. 
Esto viene a cuento porque ayer, una vez que Sexenio Puebla dio a conocer varias facturas que prueban que en 

la más completa opacidad el periodista Rodolfo Ruiz recibió pagos del gobierno de Mario Marín Torres por más 

de diez millones de pesos, organismos que pugnan por la transparencia y el derecho a la información, como la 
AMEDI-Capítulo Puebla, guardaron un ominoso silencio frente al tema y a través de twitter se concentraron en 
buscar el aspecto delictivo de la acción de publicar documentos oficiales. 
Una y otra vez a lo largo del día cuestionaron la ilegalidad del acto en lugar de ofrecer una postura sobre el 
periodista Ruiz y sus métodos poco ortodoxos de realizar convenios con el ayuntamiento de Puebla y el gobierno 
de Marín. 
Pero lo que más llamó nuestra atención fue que una reportera de Proceso -Gabriela Hernández-actuara igual 

que los ombudsman locales del periodismo blanco, sobre todo porque, como decíamos líneas atrás, esa revista 
es la reina de la publicación de todo tipo de documentos. 
Hay que decir también que en aras de ensuciar a Sexenio la reportera hace una referencia a nuestro presidente 
del Consejo Administrativo, Gerardo Islas Maldonado, a quien pretende descalificar por algo que nosotros 
mismos hicimos público al arranque de las actividades de Sexenio: que fue coordinador de Relaciones Públicas 
de Rafael Moreno Valle durante la campaña electoral de 2010. 
Lo que no dice la reportera es que una vez terminada la campaña, Gerardo no se incorporó al gobierno del 

estado. 
Al contrario: siguió en lo suyo, que es el tema empresarial. 
En el periodismo mexicano, hay que decirlo, muchos de los mejores periodistas -Granados Chapa incluido- han 
participado en campañas electorales sin que eso los manche o los inhabilite. 
Para que el lector tenga una visión más amplia de lo que aquí le cuento lo dejo con el reportaje de Proceso en su 
versión on line. 

Que le sea leve. 
Arrecia guerra de gobernador de Puebla contra „e-consulta‟ 
Gabriela Hernández 
PUEBLA, Pue. (apro).- La guerra entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el medio digital e-consulta continuó 
este miércoles, pero ahora a través del portal Sexenio Puebla, cuyo presidente del Consejo Administrativo es 
Gerardo Islas Maldonado, excoordinador de Relaciones Públicas de la campaña del ahora mandatario poblano. 
En una nota publicada este miércoles, Sexenio Puebla exhibe copias de facturas que expidió e-consulta, y 

asegura que las obtuvo de una de las cuatro mil cajas que fueron sustraídas del Órgano de Fiscalización 
Superior (Orfis), supuestamente resguardadas por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) desde el pasado fin 
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de semana. 
Las facturas que ese medio afirma tener en su poder corresponden a pagos que hizo el gobierno de Mario Marín 
a e-consulta –que mantiene un enfrentamiento con el gobierno de Rafael Moreno Valle– entre 2006 y 2010, por 
un total de 10 millones 135 mil pesos. 

―Esta información fue recabada por Sexenio Puebla en una de las cuatro mil cajas que recientemente, y de 
manera ilegal, el auditor del Orfis, Víctor Manuel Hernández Quintana, llevó a través de terceros a dos bodegas 
clandestinas‖, dice la nota, que está firmada por el columnista Mario Alberto Mejía. 
―Las facturas de e-consulta se hallaron en un apartado en el que también se encuentran todos los convenios de 
publicidad que el gobierno marinista hizo con los medios de comunicación. Existe, además, otro rubro en el que 
destacan diversos negocios hechos por periodistas poblanos en los más diversos temas. Por ejemplo: obra 

pública (a través de constructoras de terceros), materiales para construcción, medicamentos y servicios de 
consultoría‖, añade. 

En días pasados, Rodolfo Ruiz, director de e-consulta, acusó al gobierno de Moreno Valle de imponer un boicot 
publicitario (Proceso 1824), debido a la línea crítica e independiente que ha mantenido ese medio. 
Según la nota publicada hoy por Sexenio Puebla, la exhibición de los pagos que recibió e-consulta durante el 
marinismo desacreditan las acusaciones de Ruiz en contra del gobierno poblano, pero nunca aclara cómo fue 
que tuvo acceso a los documentos, supuestamente resguardados por la PGJ. 

El pasado lunes 17, a través de un comunicado, el gobierno de Puebla informó que las más de cuatro mil cajas 
―con información valiosa de cuentas públicas del sexenio de Mario Marín Torres‖ estaban aseguradas por la 
PGJE, ―a fin de evitar la posible sustracción, destrucción, manipulación u ocultamiento de la información que se 
encuentra en dicho órgano‖. 
Al preguntarle al director de Comunicación del gobierno del estado, Sergio Ramírez, cómo es que Sexenio 
Puebla accedió a esos documentos, justo en momentos en que e-consulta ha hecho públicas acusaciones contra 
el gobierno estatal, simplemente respondió: ―Me encantaría saberlo‖. 

Ramírez insistió que más que saber la forma en que ese medio obtuvo documentos de la cuenta pública de 
Marín, ―lo importante‖ es que las cantidades que revelan las facturas demuestran que las quejas de e-consulta 

se derivan de los pagos que recibía y ahora ya no, añadió. 
―Lo importante es que se vea la diferencia entre lo que recibía un medio de comunicación y lo que hoy recibe, 
las razones por las cuales recibe y cómo está directamente ligada su facturación a este tipo de mentiras y de 
ataques‖, recalcó. 

En la Quinta Columna, también escrita por Mario Alberto Mejía en Sexenio, se asegura que fue el propio Ramírez 
quien reveló a los medios de comunicación, a través de su twiter, la información sobre los pagos que 
supuestamente Mario Marín hizo a e-consulta. 
―Un tuit de @sramiresrobles (Sergio Ramírez Robles, director de Comunicación Social del gobierno del estado) 
encendió la noche poblana. Faltaban doce minutos para las once cuando en 140 caracteres mandó un mensaje 
brutal: ―el ‗paladín de la libertad de expresión en Puebla‘ recibió por convenio con Marín diez millones de pesos. 
Con razón inventa tanto‖. Todo mundo pensó en @periodistasoy (Rodolfo Ruiz Rodríguez, director de E-

Consulta)‖. 
―De confirmarse el tuit del vocero‖, agrega, ―y de ser Ruiz el aludido ―paladín de la libertad de expresión‖, 
quedará en claro por qué en la entrevista que su reportero Juan Pablo Proal le hizo en Proceso dijo, como en 
broma, ―cuánto extraño a Mario Marín‖. Y cómo no extrañarlo si le dio diez millones de pesos‖. 

Un día después, en su nota principal, Sexenio-Puebla mostró los documentos que detallan los pagos. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2657 

 

 
 
(Sin Limites /Raúl Torres Salmerón) 
 
Viene don Manuel Bartlett 
El  jueves 27 de octubre a las 12 horas, se va a llevar a cabo un  foro para discutir el libro Las Guerras de Lodo, 
del periodista y politólogo Manuel Carmona Sosa, en el auditorio José María Morelos de la Facultad de Derecho 
y Ciencias Sociales de la BUAP en Ciudad Universitaria. 
Ello será en el marco del Primer Foro Regional organizado por la Maestría en Ciencias Políticas de la misma 

facultad, para discutir el proceso electoral del 2012. 
El Foro tiene una duración de dos días y participan académicos de diversas universidades del país y 
funcionarios del servicio electoral mexicano. Está confirmada la asistencia de Consejeros del Instituto Electoral 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2657
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del D.F., funcionarios del IFE y Consejeros del IEE de Puebla. 
 En el marco de este Foro Regional se discutirá la influencia que tendrán las campañas negras en el proceso 
electoral, participarán de discusión del libro Las Guerras de Lodo, Guillermo Nares, director de la Facultad de 
Derecho, el exgobernador Manuel Bartlett Díaz y el autor Manuel Carmona. 

Propuesta contra maíz transgénico 
El Coordinador de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo en el Congreso de Puebla, diputado Zeferino 
Martínez Rodríguez, presentó una propuesta de ley que pide la moratoria a la entrada del maíz transgénico al 
Estado de Puebla, con el fin de impedir la concentración de semillas y asegurar que los pequeños propietarios 
preserven, mantengan y desarrollen sustentablemente la agrobiodiversidad. 
El legislador del PT aseguró que lo que México necesita es una nueva Reforma Agrícola en la que se preserve la 

biodiversidad del país con créditos a los pequeños productores, inversión en equipo e infraestructura, apoyo a 
cooperativas, ampliación de las técnicas agroecológicas y programas agroforestales. 

Solicitó que el Congreso del Estado haga uso de sus facultades constitucionales en materia de derechos y 
cultura indígena, del derecho a la alimentación y la sanidad con el objetivo de establecer la moratoria a los 
organismos genéticamente modificados. 
Demandó que se combatan los monopolios y reorienten los programas de apoyo al campo, para que beneficien 
a los más pobres. 

Política sindical universitaria 
En la Asamblea General de la Asociación Nacional de Sindicatos Administrativos Universitarios (ANSAU), 
celebrada en Mazatlán, Sinaloa, con asistencia de 22 secretarios generales de sindicatos de personal 
administrativo de universidades públicas, se realizó la elección del Comité Ejecutivo Nacional para el periodo 
2011-2013, donde fue nombrado como secretario de trabajo, Santos Pedro Méndez Aguilar, Secretario General 
del SITBUAP. 
Durante la ceremonia el líder del SITBUAP, señaló la importancia del trabajador administrativo universitario y 

que la asociación busca mejorar las condiciones de vida de estos ―El trabajador administrativo universitario es 
una pieza importante en la vida de cada una de las universidades públicas aquí presentes, nosotros, la 

asociación y un servidor vamos a buscar mejorar las condiciones salariales para mejorar la calidad de vida de 
nuestros compañeros así como las condiciones laborales‖, afirmó. 
Fija postura Óscar Aguilar 
El diputado federal por Zacapoaxtla, Oscar Aguilar González, manifestó que la información que se ha publicado 

en los diferentes diarios acerca de que engañó a la Asociación de Sordomudos, es totalmente falso. ―Lo único 
que he hecho, no de ahora, sino desde hace aproximadamente seis años, es ayudar a la asociación que 
encabeza Ana Isabel Puente Romero, es más la oferta de conseguir una casa para este grupo de menores, 
sigue en pie‖. 
Le manifestó a Ana Isabel Puente Romero que podía conseguir en renta un inmueble para su escuela y que 
buscaría entre sus amistades, quien los pudiera ayudar, y aseguró que en ningún momento dije que el 
inmueble era de su propiedad. 

El compromiso fue de cubrir la renta de un año, previa firma de un contrato con el dueño. Aguilar González 
aseguró que el apoyo a la asociación de sordomudos es totalmente incondicional y en ningún momento se les 
ha pedido alguna participación o apoyo político. 
De todo un poco 

EL SENADOR poblano  Ángel Alonso Díaz-Caneja participó en representación de la Cámara Alta  en los trabajo 
de la 125ª  Asamblea de la Unión Interparlamentaria, del 16 al 19 de octubre en Berna, Suiza.  En esta ocasión 
con la presencia de 1,400 delegados de 130 países en la ciudad de Berna, la Presidenta de Suiza, Micheline 

Calmy – Rey acompañada por Theo  - Ben Gurirab, Presidente de la organización internacional dieron la 
bienvenida a los parlamentarios del mundo. 
EN TECAMACHALCO, al asegurar que el verdadero compromiso de la CNOP está con las causas populares, su 
secretario general Fernando Morales Martínez, expresó que ―no vamos a permitir otro gasolinazo, porque 
ofende a nuestra gente y lastima su economía‖. Encabezó ahí la toma de protesta de los comités municipales 
cenopistas de ese distrito, que a nivel estatal suman 180 reestructurados. 

UN PREMIO poco difundido ha sido el que ganó la página Web del Poder Judicial del Estado de Puebla: el 
Premio Internacional OX 2011 en la categoría de Organismos y Gobierno, por diseñar un sitio electrónico en 
español de calidad en contenido y facilidad de navegación. El portal de Internet del TSJ es operado por el 
Departamento de Informática;  el desarrollo y diseño estuvo a cargo de Arturo Furlong Rodríguez. Se puede 
ingresare a la dirección www.htsjpuebla.gob.mx  
En fin como dice la copla: 

Yo le pedí tiempo al tiempo,  



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 20 de Octubre de 2011 
 

 

 

 35 

y el tiempo, tiempo me da;  
y a tiempos me dice el tiempo  
que me desengañará.  

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Mejor, Imposible 
Los acuerdos alcanzados el martes entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente del CEN del 
PAN, Gustavo Madero, representan definitivamente un éxito para el mandatario y un mazazo en la cabeza 

para los ultras del partido. 
Como el ―primer panista‖ del estado, Moreno Valle no sólo tendrá intacto su derecho de veto, sino que 

influirá decisivamente en la designación de las candidaturas al Senado y de la mayoría de las candidaturas 
a las diputaciones federales. 
Es decir, llevará mano, le pese a quien le pese, y no cualquier mano; podrá empujar a sus hombres o mujeres 
más leales y sólo cederá aquellas posiciones que no le resulten a él y a su proyecto político personal lo 
suficientemente rentables; ésas, ésas que se las peleen los grupos encabezados por Eduardo Rivera, Ana 
Teresa Aranda, Humberto Aguilar y hasta Pablo Rodríguez Regordosa. 
Mientras los yunques perdían su tiempo tratando de dejar en claro que Moreno Valle no tiene el control 

total del Consejo Estatal, lo cual es cierto, el gobernador les daba la vuelta y cabildeaba en corto en 
diferentes ocasiones con Madero en el DF, para ganar su propia guerra y lograr que Puebla fuese considerado 
entre los estados donde el PAN impedirá que la militancia elija a sus candidatos a senadores y a 
diputados, pues surgirán a través del “dedo de oro” del gobernador de Puebla. 
El mismo que, además, fungirá en los hechos como el jefe de la campaña, pues definitivamente, ya se sabe, 
los panistas no saben ganar elecciones (de hecho, Moreno Valle ganó la suya a pesar incluso del PAN, lo 

cual no es de ninguna forma una paradoja). 
De los acuerdos con Madero fue testigo silencioso el dirigente estatal del blanquiazul, Juan Carlos 
Mondragón, quien como representante de los intereses del Yunque poco pudo hacer para evitar que Moreno 
Valle se saliera con la suya y se erigiera, en efecto, como “El Gran Elector” en el PAN poblano. 
Era sueño del Yunque cobrar venganza de Moreno Valle por los supuestos o falsos agravios, provocando la 
derrota de sus pupilos en asambleas controladas por la nomenclatura del partido.  
Uno de los cantados candidatos al ―sacrificio‖ era Néstor Gordillo, el secretario de Desarrollo Social que será 

diputado, pero dicha venganza tendrá que esperar a mejor ocasión, pues resulta que el proceso de 
elección de los candidatos será dirigido desde Casa Puebla en abierto concierto con el CEN del 
partido. 
Mejor, imposible. 
Para Moreno Valle, el epicentro de la elección de 2012 está en los diputados federales, más que en los 
senadores. Mientras más hombres y mujeres identificados con él pueda colocar en San Lázaro, más 
presupuesto federal alcanzará para su gobierno, en momentos claves de su sexenio, y mejores gestores 

tendrá en las grandes ligas para su proyecto presidencial. De ahí la importancia de los acuerdos alcanzados 

la víspera con Madero, de los que dieron puntual cuenta los informados columnistas Jorge Rodríguez 
Corona, en El Sol de Puebla, y Ricardo Morales Sánchez, en Intolerancia Diario. 
A estas alturas, si no son ingenuos, en el PAN ya saben que el gobernador no sólo va a jugar con sus propias 
propuestas sembradas en diferentes partidos, tanto para el Senado como para la Cámara de Diputados, 
sino que también hará valer su peso específico en el suyo propio, y con el aval del CEN panista, que en los 

hechos optó por la vía pragmática y delegó en Moreno Valle la responsabilidad de la elección en Puebla a 
cambio de dejarle definir las candidaturas más importantes, tal y como él lo esperaba. 
Si el PAN fracasa en el estado, será responsabilidad del gobernador; pero si gana, así sea parcialmente –pues a 
veces se gana perdiendo-, el mérito será suyo, con todo lo que ello implica en una elección federal en la 
que, además, está en juego la Presidencia de la República. 
Para Moreno Valle, el escenario se acomoda y los arreglos con la dirigencia nacional de su partido le sirven 
para seguir pavimentando su camino a pesar –o encima- de los conocidos desarreglos y las irresueltas 

diferencias con el panismo local. 
Sí. Mejor, imposible. 
*** 
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La presentación hoy de la Orquesta Sinfónica de San Petersburgo (20:00 horas, Catedral de Puebla) 
confirma que en materia de cultura, se camina por el camino correcto.  
Es la primera vez que los poblanos podrán disfrutar de ésta, una orquesta de clase mundial, que ha recibido 
el título honorífico que se otorga en Rusia a los colectivos musicales de excelencia y que se ha presentado en 

los mejores escenarios de países como China, Japón, Alemania, Austria, España, Finlandia, Noruega, Suecia 
y Francia. 
La entrada es libre y el evento es organizado por el gobierno del estado, como extensión del Festival 
Internacional Cervantino de Guanajuato. 
*** 
Pero eso no es todo: cuentan que entre las novedades que tiene preparadas para el cierre de año el 

secretario ejecutivo del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla, José Saúl Juárez Vega, están: 

 Exposición Posada en la colección de Carlos Monsiváis. En el Museo Taller Erasto Cortés Juárez, 
la exposición consta de 407 piezas originales, carteles y objetos referencia del trabajo del autor. 
Recobra el propósito del escritor mexicano: dar la dimensión artística, política, cultural e histórica que 
merece Posada, uno de los grandes creadores de su tiempo.  

 Festival Los Sonidos de la Tierra. Más de 287 artistas y 13 estados participantes en escenarios 
como Casa de Cultura, Museo San Pedro, Museo de los Ferrocarriles y Cinemateca Luis Buñuel. Óscar 
Chávez y grupos Mono Blanco, Bandula, Los Cojolites, Pasatono, Tayer, Sonex y Diablos de Collantes, 
entre los artistas confirmados, al compás del son y de la música tradicional de Campeche, Chiapas, 

Guerrero, Michoacán, Veracruz, Yucatán y Puebla.  

 Exposición José Luis Cuevas. En la Galería de Arte Moderno y Contemporáneo, más de 50 piezas del 
autor entre pinturas, grabados y esculturas. Es la primera magna exposición en Puebla de la obra de 
Cuevas, una de las principales figuras de la ―generación de ruptura‖ y uno de los más destacados 

representantes del neofigurativismo.  

 Ballet Folclórico de Amalia Hernández. 6, 13 y 20 de noviembre, en el Teatro Principal, 12:30 
horas.  

 Concierto de Gala de la Orquesta Sinfónica del Estado de Puebla. 20 de noviembre, en el Ex 

Convento de Tecali de Herrera.  

 Festival Internacional de Teatro Héctor Azar 2011, del 24 de noviembre al 5 de diciembre, mes 

de la publicación de las convocatorias para los festejos con motivo del 150 aniversario de la Batalla del 
5 de Mayo.  

*** 
El secretario de Turismo del gobierno estatal, Ángel Trauwitz Echeguren, asistió esta semana al Congreso 
Nacional de Turismo Ecológico de Aventura, que tuvo lugar en Chiapas y donde presentó un interesante 
proyecto para consolidar a Puebla como punta de lanza en ese importante rubro de la llamada ―industria sin 

chimeneas‖. 
*** 
La periodista Lesly Mellado May inicia a partir del próximo lunes 24 transmisiones de “Atentamente 
Contigo”, un programa de radio de corte social que se concentrará en informar al público sobre la 
resolución de trámites gubernamentales que en ocasiones son todo un misterio –si no es que un viacrucis- 
para la ciudadanía en general. 

Resolverá problemas, servirá de enlace entre poblanos e instituciones y los canalizará hacia las ventanillas 

adecuadas para que sus necesidades sean atendidas y sus dudas agotadas, siempre bajo la idea de que en 
―Atentamente Contigo‖ tendrán un aliado, dando preferencia a los grupos más vulnerables. 
El producto encabezado por la subdirectora general de Puebla On Line se transmitirá de lunes a viernes 
a través de ABC Radio, 1280 AM, de 19 a 20 horas. 
No se lo pierda. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que a los poblanos no les ha ido muy bien con el legislador petista Gerardo Fernández Noroña; primero fue el 

enfrentamiento en tribuna de la Cámara de Diputados con la diputada Augusta Valentina Díaz de Rivera, ayer 

lo padeció Javier Lozano Alarcón. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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En esta ocasión prevalecieron los insultos y los empujones, y por supuesto el titular de la STPS no esperaba ayer 
en su despacho un ramo de flores enviado por su detractor. 
Que la Secretaría de Educación Pública inició el proceso administrativo para reintegrar a un primer grupo de 
maestros inconformes el descuento de 200 pesos mensuales para el misterioso fondo de de ahorro para el retiro. 

De acuerdo con las primeras versiones unos mil 500 maestros renunciaron a integrar el fondo, a quienes hicieron 
renunciar a prestaciones pactadas por la dirigencia magisterial con las autoridades educativas. 
Que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes estimó que a más tardar en diciembre próximo licitará 
nuevamente el sistema tres del Suburbano, que en su primera etapa recorrería un trayecto de 13.2 kilómetros, 
de Chalco a la Paz en el Estado de México. 
En contraste en el estado los recursos financieros no fueron suficientes para el megaproyecto del tren ligero que 

correría la ruta Puebla-DF, y nos conformaríamos con un tren ligero Puebla-Apizaco. 
Que en el Partido Nueva Alianza dan como un hecho la designación del joven político morenovallista Gerardo 

Islas como dirigente estatal, y sólo esperan se emita con convocatoria para diciembre próximo. 
Que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) le enmendó la plana a Emilio Álvarez Icaza al insistir que 
mantiene intervención en torno de los poblanos desaparecidos en Tamaulipas donde remitió desde el pasado 19 
de agosto la averiguación previa PJ/BL/EX/1134/2011 radicada en ese estado.  
Además, la PGJ inició una segunda averiguación previa para dar seguimiento a datos solicitados a familiares de 

los desaparecidos, como son tarjetas bancarias e información de la telefonía celular que ocupaban. 
Lo anterior en apoyo a los poblanos y coadyuvando en la investigación. 
http://impreso.milenio.com/node/9046991 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Alcaldes, virreyecitos rurales 

Agobiados por las deudas que heredaron de sus antecesores, por los desatinos en la planeación del gasto anual, 
por la reducción de participaciones federales o exceso de gasto para cumplir promesas electorales, la mayoría de 

presidentes municipales enfrenta problemas de liquidez. 
Principalmente en las zonas rurales, varios munícipes echaron mano inmediatamente de los recursos financieros 
de su correspondiente techo financiero para adquirir camionetas y automóviles de lujo, para ellos y sus 
familiares. 

Inmediatamente procedieron a realizar obra pública banquetera, empezado por las calles y avenidas que 
conducen a sus domicilios particulares, de la autoridad principal, colaboradores y amigos. 
Adoquín, guarniciones, ―embellecimiento‖ de las plazas públicas, mobiliario nuevo –claro– a la altura de las 
exigencias del presidente municipal, arreglos a la iglesia del pueblo y el pago del grupo norteño de moda más 
caro del país para la fiesta patronal, y se chutaron el techo financiero. 
Varios presidentes hicieron del mandato de gobernar una oportunidad de mejorar su estatus social, cambiar su 
realidad económica –y tren de vida–, abandonando todo compromiso social y se comportan como virreyecitos 

rurales. 
Al mes de octubre más de un presidente municipal tiene a obscuras o a media luz a sus respectivos municipios 
por las deudas con la CFE; en otros, no tienen dinero para gasolina de las patrullas de seguridad pública para 
atrapar a delincuentes. 

Ante la astringencia financiera, varios de los ayuntamientos poblanos empiezan con los despidos de personal, 
atraso en el pago de los salarios, el incumplimiento en los servicios públicos como la recolección de basura y no 
les cuadran las cuentas para pagar aguinaldos en diciembre. 

Pero eso sí, un buen número se ha convertido en empresario constructor, alentado desde el centro, y son ellos 
quienes se autoasignan la obra pública, y a quienes piden obra les exigen el 20% o 40% como ―diezmo‖. 
Desde el séptimo piso 
Juan Carlos Lastiri y Ranulfo Márquez, dirigente estatal y delegado del PRI, respectivamente, salieron en defensa 
de la marca y no del otrora primer priista del estado Mario Marín Torres. ¿O no? 
El dedazo aprobado por el CEN del PAN para elegir candidatos en 2012 terminó por sepultar al panismo 

tradicional poblano.  
http://impreso.milenio.com/node/9046990 
 
(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 
 
Calderón se comporta como jefe de partido 

El pasado fin de semana, quien debería ejercer como presidente de la República y titular del Estado Mexicano, el 

http://impreso.milenio.com/node/9046991
http://impreso.milenio.com/node/9046990
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ciudadano Felipe Calderón Hinojosa, aprovechó una entrevista que le hizo en New York Times para asumirse 
como el coordinador de la campaña de su partido, el PAN, por el Poder Ejecutivo federal al arremeter contra la 
cada vez más cercana posibilidad de que el PRI y, en especial Enrique Peña Nieto, ganen la siguiente elección. 
Resulta lamentable que quien debería regir los destinos del país en un contexto económico, social y de seguridad 

cada vez más incierto, deje de hacer esa función y dedique su tiempo a denostar al partido político que en el 
2006 le permitió asumir la titularidad del Ejecutivo federal, porque implica que en los hechos México ya no tiene 
presidente de la República y que el PAN cuenta con un nuevo líder nacional de facto. 
Calderón Hinojosa acusó que, de ganar la presidencia de la República, los percandidatos priistas pactarían con el 
narcotráfico, aunque no presentó ninguna prueba que sustente su decir. Es más, llama la atención que el titular 
del Poder Ejecutivo federal externe esas palabras, cuando sería el primero obligado en denunciar a todo 

gobernador, edil o parlamentario que –según él– tenga relación alguna con la delincuencia organizada. 
Y hasta ahora, el presidente y su PGR no han presentado elemento alguno que pruebe que algún actor político 

emanado del PRI se relacione con el narco, ya que toda la gente a la que su administración ha acusado de 
supuestos vínculos con la delincuencia organizada (Jorge Hank Rohn, Greg Sánchez, ediles y funcionarios 
perredistas de Michoacán) ha sido liberada por la autoridad judicial por falta de pruebas. 
Este contexto demuestra que el todavía el Ejecutivo federal –como muchos de sus correligionarios de Puebla y 
otros estados– tiende a emitir acusaciones sin fundamento, aunque luego tenga que asumir el ridículo que le 

genera el no poder probar sus denuncias. 
Es lamentable que desde la presidencia de la República se emitan señalamientos irresponsables e, insisto, es 
mucho peor que haya elegido ser coordinador de campaña del PAN y no jefe del Estado Mexicano. 
Preocupante y difícil el panorama que se le vislumbra a nuestro país en los próximos meses, hasta que Felipe 
Calderón termine de abandonar Los Pinos, debido a que el mundo se apresta a volver otra crisis financiera de 
dimensiones todavía incalculadas, mientras quien debería cuidar los destinos de México y tomar medidas para 
prevenir dicha crisis se la pasa emitiendo acusaciones sin sustento y haciendo campaña proselitista por su 

partido.  
*Presidente de la comisión de Salud en el Congreso del estado 

http://impreso.milenio.com/node/9046972 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
La corrupción en México 
México, en la actualidad, es percibido como un país ―con muy alta afición a los actos de corrupción‖; algunos 

estudios señalan, incluso, que nuestro país es el primero o el segundo más corrompido de América Latina. 
La imagen de nuestras autoridades es el peor lastre para la sociedad, según los especialistas en la materia. 
Muchos de estos analistas, incluso, señalan que en los estudios sobre corrupción a los mexicanos regularmente 
les va muy mal por sus constantes hábitos indecorosos. 
Y es que muchas organizaciones, tanto independientes como oficiales, han demostrado que los mexicanos hemos 
adoptado a la perfección la cultura de la corrupción, el abuso, la arbitrariedad, la ilegalidad y el atropello en todas 
sus modalidades. 

En los diferentes sectores de la sociedad, en todos, suele siempre existir un acto que va contra la ley. 
La legalidad, desde mi punto de vista, es un sueño que en México será muy difícil de alcanzar. Ojalá que en 
Puebla esa cultura se logre implementar y sembrar por parte del nuevo gobierno, estatal y municipal. 
Sobre todo cuando en el pasado, como dicen los nuevos funcionarios, las prácticas abusivas y corruptas 
predominaron durante más de 70 años. 
Puebla, a la fecha, ha logrado con mucho trabajo salir de la lista de estados más corruptos en México. En los 
últimos estudios realizados por organismos como la Auditoría Superior de la Federación (ASF), Transparencia 

Mexicana, entre otros, el estado se ha logrado despegar un poco de esa mala evaluación. 
Según el Índice Nacional de Corrupción y Buen Gobierno (Incybg), de cada 100 trámites o servicios públicos 
realizados en el último año se registraron actos corruptos en 10.3. 
La cifra es la más alta desde 2001, cuando Transparencia Mexicana comenzó a elaborar el Incybg y éste se situó 
en 10.6. 
Por cierto que el índice se levanta cada dos años a través de evaluaciones a los trámites y servicios públicos de 

las 32 entidades federativas de México. El estudio destaca los estados y servicios que han ido mejorando y 
empeorando en la materia.  

Para este año, aunque 16 estados del país disminuyeron sus cifras en términos de corrupción, el nivel nacional 
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aumentó tres décimas.  
Puebla se ubica entre los 5 estados más corruptos del país, muy por debajo del Estado de México, el DF, Morelos 
y Guerrero.  
Y estos porcentajes no disminuyen debido a la falta de una cultura de la legalidad en México. En Puebla, no 

vamos lejos, se da mucho este fenómeno, el cual se puede ilustrar con dos claros ejemplos.  
El primero está relacionado con los abusos de una empresa automotriz local, y el segundo con el actuar de la 
autoridad municipal. 
En ambos casos se denota un acto corrupto, de abuso y de ilegalidad. 
El primero, se dio en la agencia automotriz García Pineda Angelópolis SA de CV, ubicada en la Noria, en su taller 
de servicio.  

Uno de los clientes acudió a recoger su camioneta luego de haber solicitado que le realizaran el servicio de rutina 
un día antes. Como todo mundo lo hace, pagó el servicio y el asesor, Eduardo Coyotl Ramírez, le entregó el 

vehículo argumentando que ya todo estaba en orden. 
El cliente agradeció la atención y salió de la agencia satisfecho. Sin embargo antes de salir del taller olvidó revisar 
el automóvil, el cual había sido registrado a detalle y del que se habían sustraído varias pertenencias reportadas 
en el inventario realizado durante la entrega de la camioneta.  
Enojado, el cliente regresó a la compañía automotriz a reclamar sus cosas, donde le respondieron que no sabían 

nada y le hiciera como quisiera. Al principio, el gerente del lugar le respondió que por favor le llevara las notas 
originales de la compra de las cosas perdidas y se las pagaba, de otra forma mejor que ni molestara. 
Sin embargo, minutos después el mismo gerente le dijo que mejor no, que ni la empresa se harían responsables 
de lo perdido.  
Al propietario del auto no le quedo más que tragarse su coraje.  
La empresa García Pineda Angelópolis SA de CV se lavó las manos y le cerró la puerta en la cara a su cliente, 
quien la había elegido para contratar un servicio supuestamente seguro. 

Así de abusivos son en García Pineda Angelópolis de La Noria. 
Por cierto, el servicio que ofrece la empresa General Motors (GM), propietaria de la marca Chevrolet que vende 

García Pineda, es el que más quejas tiene ante Profeco -a nivel nacional- por los abusos en agravio de sus 
clientes. 
A la fecha presenta 134 quejas de las cuales se han desprendido 2 denuncias por los diferentes servicios que 
presta. Estas querellas han obligado a GM a pagar un monto total de 139 mil 554 pesos por concepto de su 

pésimo trabajo.  
Y el segundo de los casos se dio en una dependencia municipal, pero ese mañana se lo cuento… 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-La-corrupcion-en-Mexico...&id=1502 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
El gobernador no podrá imponer a todos los candidatos del PAN 

El acuerdo que se tomó para Puebla en la cúpula nacional del Partido Acción Nacional (PAN) es que de los 18 
candidatos a diputados federales y senadores que tendrá el estado en 2012, el gobernador Rafael Moreno Valle 

sólo podrá poner a siete aspirantes a la Cámara Baja y los otros nueve serán propuestos por la dirigencia local 
del albiazul. Asimismo, el mandatario decidirá quién ocupará el primer lugar de la fórmula al Senado. 
Y de acuerdo a panistas cercanos a la cúpula nacional del PAN, la propuesta que Moreno Valle presentó para el 
caso de Puebla, es que sea el actual secretario del Trabajo y tránsfuga del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI), Javier Lozano Alarcón, quien ocupe el primer sitio de la fórmula de candidatos a senadores, luego de que 
éste fracasó en su proyecto de ser aspirante presidencial. 
Con ello se planteó que podrá haber un equilibrio entre el gobernador y el PAN, el partido que lo llevó a la 
titularidad del Poder Ejecutivo.  
Sin embargo, dicho esquema, en el cual Moreno Valle solamente podrá decidir quiénes serán los candidatos en 
siete de los 16 distritos federales, plantea una prueba de fuego para la relación que el mandatario guarda con los 
grupos locales que controlan el Partido Acción Nacional, y que en los últimos meses no ha sido cordial, ni cercana 

ni mucho menos de pleno entendimiento, pese a los intentos de fingir lo contrario. 
Ese esquema plantea varias interrogantes, tales como: ¿Rafael Moreno Valle estaría dispuesto a apoyar a todos 
los candidatos por igual, o solamente a los que él imponga? 
Algunos actores importantes del PAN creen que el gobernador tiene ya preparada una estrategia en la cual se 
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buscaría que los aspirantes que no sean parte de su grupo político, no tengan el suficiente apoyo y de esa 
manera se propicie su posible derrota. Ese esquema parecería absurdo, ya que todo mandatario estatal siempre 
busca que ganen la mayor parte de los candidatos de su partido. Pero ahora las cosas son distintas. Me explico: 
Actualmente el grupo político de Rafael Moreno Valle y los grupos tradicionales del PAN tienen intereses 

diferentes y no existe una relación estrecha entre ambas partes. En ese esquema, al gobernador le interesa 
ganarles espacios políticos a los miembros tradicionales del albiazul. 
Para conseguir ese propósito, a Moreno Valle le convendría que los grupos tradicionales del  PAN fracasen en las 
campañas electorales de 2012 para que de esa manera pueda mandar el mensaje de que: ―Sin mi, los panistas 
no pueden ganar‖. 
¿Eso que le significaría? Que podría desplazar al PAN de la decisión de quiénes deben ser los candidatos a 

diputados locales y presidente municipales en el proceso electoral de 2013, el cual es crucial para el mandatario, 
ya que necesita tener en Congreso estatal y las principales alcaldías controladas por personajes de su grupo 

político. 
De esa forma el podría manejar la sucesión de la gubernatura dentro de cinco años, además de tener el control 
durante el gobierno de transición –que habrá cuando haya dejado el poder– en el que habrá un mandatario de 22 
meses, periodo en que seguirán legislando y gobernando los diputados y alcaldes, respectivamente, que serán 
electos en el año 2013 y que por esa única ocasión tendrán una duración del cargo de cuatro años y ocho meses. 

Si Moreno Valle no desplaza a los panistas tradicionales, no podrá impulsar al diputado Mario Riestra o al 
secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, como candidato a presidente municipal de Puebla; o conseguir que el 
secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, o el secretario de Administración, José Cabalán Macari,  sea 
el próximo minigobernador de 22 meses, por citar algunos ejemplos. 
Por otro lado, se dice que los candidatos a diputados federales que sean propuestos por el PAN seguramente 
buscarán tener como jefe político de las campañas al edil de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 
O a la panista Ana Teresa Aranda, quien es la única dentro del PAN que ha mantenido una actitud crítica y 

abiertamente distante con el gobernador.  
Y en ese esquema, queda claro que Moreno Valle no permitiría que le vaya del todo bien a Eduardo Rivera Pérez, 

luego de que se han evidenciado profundas diferencias entre ellos. Y mucho menos a Ana Teresa Aranda, quien 
es considera su más fuerte rival dentro del PAN.   
Ahora, tampoco se puede estar seguro que el anterior esquema sea el más favorable para Rafael Moreno Valle y 
el PAN. 

Si la confrontación entre ambas parte se sigue estirando y hace crisis en el proceso electoral de 2012, se corre el 
riesgo de que se produzca una ruptura entre el PAN y el gobernador. Tal vez parecida a la que hubo en 
Aguascalientes el año pasado.  
Una ruptura del PAN con el jefe del Poder Ejecutivo podría generar una crisis política que marque un derrotero 
catastrófico para el actual gobierno estatal, que se caracteriza por la pírrica presencia de cuadros panistas. 
Y se dice que el grado de tolerancia de muchos panistas hacia quienes controlan el Poder Ejecutivo, cada vez es 
más reducido y podría ser riesgoso para el mandatario. 

Lozano será un débil candidato 
Si se concretara la propuesta de que Javier Lozano Alarcón sea el candidato a Senador, sería una buena noticia 
para los contrincantes del PAN, ya que este personaje se caracteriza por su intolerancia, por ser irascible y un 
traidor dentro del PRI. Pero además en el debate sería fácilmente combatible por los pobres resultados en 

materia de empleos que arroja el gobierno federal y se supone, que la labor del ex priista era generar más y 
mejores fuentes de trabajo. 
Además, que sería una presa de los electricistas del SME, que están agraviados por el absurdo cierre de Luz y 

Fuerza del Centro que en la comunidad serrana de Nuevo Necaxa, destrozó la economía local y la convivencia 
social.  
Sin duda alguna la contienda por el Senado será muy atractiva por los posibles contrincantes, que apunta a que 
serán Lozano por el PAN; Manuel Bartlett Díaz por las izquierdas y Blanca Alcalá Ruiz por el PRI, quienes darían 
una lucha nunca antes vista en una contienda electoral en Puebla. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
El abandono de los productores de carne  

Productores ganaderos de diversas regiones del estado de Puebla criticaron la falta de apoyo de los gobiernos 
estatal y federal hacia este sector, que está quedándose rezagado ante el incremento en el precio de los insumos 

para los bovinos de cría, engorda y lecheros.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/cuitlatlan.php
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La falta de apoyos al sector se está reflejando en el aumento de la carne y está trayendo como consecuencia que 
algunos productores prefieran dedicarse a otras actividades agropecuarias. 
Durante mucho tiempo en este espacio hemos estado insistiendo en que, frente a la carestía, el alza imparable de 
los precios en combustibles, materias primas y otros insumos, hay una inmovilidad de los tres niveles de 

gobierno que llega a rayar en el sopor y contribuye a un estado angustiante para los sectores productivos. 
Por los años de abandono y de políticas públicas erradas, el agropecuario es sin duda alguna el sector más 
afectado cuando de aumento en los precios se habla. Pero las repercusiones que esas elevaciones en los valores 
de alimento para animales, vacunas, combustibles y maquinaria tienen, no se limitan al ámbito inmediato de los 
campesinos, sino que llegan hasta el bolsillo de todos los consumidores, pues la dependencia del sector primario 
es innegable. 

De esta forma, una serie de calamidades se van sucediendo a pasos agigantados, comenzando en el ámbito rural, 
pero replicándose con consecuencias nefastas en los centros urbanos, al punto en que todo se vuelve un círculo 

vicioso en el que los principales responsables, es decir, las autoridades federales, estatales y municipales, 
parecen ominosamente convidados de piedra, cuando no desinteresados entes en la materia de resolver 
problemas.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/20/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 
• Agüera en El Escorial 
• Moreno Valle otra vez con la CIRT 
• Eduardo Rivera, no se doblega 
Enrique Agüera fue reconocido de nueva cuenta fuera de México, como un agente impulsor de la educación no 
solo en Puebla sino en el resto del país. Ayer la Escuela Europea de Dirección y Empresa en Madrid, España, 

destacó el compromiso del rector de la BUAP al colocar a la máxima casa de Estudios de Puebla, entre las más 
destacadas a nivel internacional. 
Se dice fácil, sin embargo si recordamos que hace apenas unos 15 años la imagen de la universidad era muy 
distinta a la que ahora se tiene, el esfuerzo sin duda es digno de destacarse y que mejor marco que el 
Monasterio de El Escorial para darse este reconocimiento. 
A su regreso Enrique Agüera Ibáñez volverá a colocarse en la palestra mediática, pues todos estos resultados lo 

mantienen como una figura envidiable y deseable para cualquier partido político en el cada vez más cercano 
2012. 
El gobernador del Estado sigue fortaleciendo su relación con los industriales de la radio y la televisión y ayer 
acudió a la comida de la 53 semana nacional de la Radio y Televisión, donde se encontró con el Presidente de 
la República Felipe Calderón Hinojosa. 
Ahí reconoció la participación de los integrantes de la CIRT para combatir la inseguridad y recordó que Puebla 
junto con Veracruz serán las dos entidades que encabezarán el lanzamiento nacional de los protocolos de 

seguridad de este organismo.  
Quien también continúa adelante y en ocasiones contra corriente, es el presidente municipal Eduardo Rivera 

Pérez quien salió a atajar la oleada de descalificaciones que suelen aparecer ya como por encargo, sin embargo 
dijo que a él solo le interesa la opinión de la gente como la que ya puede gozar de obras y apoyos en diferentes 
colonias de la ciudad. 
Y de una vez adelantó que por el momento no sabe si alguno de sus colaboradores está interesado en el 
proceso electoral del próximo año, pero de ser así estarán en plena libertad de buscar alguna posición para el 

Congreso de la Unión, sin embargo será muy cuidadoso de que no desvíe ni un solo peso o programa para fines 
personales o partidistas. 
Claro, el primero en respetar la ley será él y su apoyo a Josefina Vázquez Mota para que logre obtener la 
postulación de su partido el PAN a la Presidencia de la República, será en horarios fuera de su trabajo 
formalmente establecido en las disposiciones legales el cual es por cierto de 9 de la mañana a 5 de la tarde, 
aunque la verdad, se es presidente municipal las 24 horas. 

CONFETI…Hasta anoche seguía el jaloneo por el presupuesto federal en la Cámara de Diputados, donde la 
propuesta inicial es, entre otras cosas, continuar con los aumentos a la gasolina…hasta las 10 de la noche 
estaban sesionando en la Comisión de Hacienda pues tienen como plazo el viernes para lograr la Ley de 
Ingresos para después continuar con el Presupuesto de Egresos donde viene la repartición para los 

Estados…Puebla espera lograr 8 mil millones de pesos adicionales a los que ya tienen amarrados desde el 
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inicio. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3938 

 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
El auditor se queda sin abogado 
Se le cayó el teatro a Víctor Manuel Hernández Quintana. 
José Antonio Muñoz Lepe renunció a la responsabilidad de abogado del auditor del Órgano de Fiscalización 

Superior (OFS). 
Este abogado es el mismo que tuvo que mentir el pasado viernes en la rueda de prensa. 
El mismo que extrañamente se prestó al teatrito del auditor. 
El mismo que aseguró haber conseguido un amparo en el Juzgado Octavo de Distrito, cuando en realidad se 
pidió en el Juzgado Noveno de Distrito. 
El mismo que aseguró que había tramitado el amparo el miércoles 12 de octubre, cuando se pidió desde el 7 de 
octubre. 

El mismo que dijo que el amparo era de carácter genérico, cuando sabía que se pidió contra una Averiguación 
Previa del Agente del Ministerio Público de la Mesa Uno de los Delitos Relacionados con los Servidores Públicos 
de la PGJ. 
El mismo que reconoció ante el reportero Roberto Rodríguez que dejaba la defensa de Hernández Quintana por 
motivos personales. 
El mismo que en realidad saltó del barco antes de que éste se hundiera. 
El abogado aceptó en la citada entrevista que dejó la defensa del auditor después de terminar la rueda de 

prensa del viernes en la noche, en la que puso en riesgo su prestigio como litigante al no saber el número de 

expediente del amparo, ni el Juzgado en el que fue tramitado, ni el día en que se promovió, entre otros detalles. 
Desde el pasado lunes le explicaba que había serias dudas con respecto al amparo del abogado. 
Poco a poco la mentira se derrumbó. 
Ayer le pude informar y documentar todas las mentiras de Víctor Manuel Hernández sobre el amparo que dijo 
tener para evitar ser detenido. 

Desde el pasado viernes ya no dio la cara, pese a que juró que no estaba prófugo y que podía seguir en el cargo 
gracias a su amparo. 
Hoy sabemos que todo eso fue falso. 
El mentado amparo contra la orden de aprehensión no existe como tal. 
Sí tiene un amparo pero contra una Averiguación Previa y está por definirse. 
Pero ahora no tiene abogado. 
Imagínese que nadie confía en Víctor Manuel Hernández Quintana. 

Ni su abogado. 
**      **      **  
¿Qué tanto hace Adolfo López Badillo que no puede responder de manera inmediata a las quejas de despidos 

injustificados y a los súper salarios y compensaciones que tienen en la Comisión de los Derechos Humanos? 
Nadie lo sabe. 
Pero preocupa su lenta respuesta. 
Con razón en Puebla existen quejas de abusos de autoridad y la Comisión de los Derechos Humanos 

simplemente brilla por su ausencia. 
Avísenle al titular de la CDHE que ya cobra su jugoso salario. 
Pero también hay que trabajar. 
**      **      **  
Y en la Secretaría General de Gobierno también son lentos. 
El área de prensa es un auténtico fracaso. 

Cuatro horas, o más, para mandar un boletín. 
Nadie sabe qué tiene que hacer. 
Nadie decide nada. 
Ni redactar un boletín pueden. 
Ojalá no les encarguen redactar el comunicado de la boda de Fernando Manzanilla porque, seguramente, llegará 

hasta diciembre y mal redactado.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3938
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**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El panismo le hace “fuchi” al dedazo 

La decisión del Comité Ejecutivo del Partido Acción Nacional de designar por dedazo a todos sus candidatos a 
diputados uninominales y plurinominales y senadores de la República por el estado de Puebla generó tranquilidad 
en la dirigencia estatal partidista y en la cúpula gubernamental porque no habrá más choques públicos, de aquí a 
las nominaciones –aunque habrá que esperar que sucede el próximo domingo en su sesión del Consejo Político 

Estatal-, y decepcionó a sus militantes y adherentes que deberán esperar a otra ocasión para ejercer la 
democracia partidista, que tanto presumen y los enorgullece.  
No será sencillo convencer a los panistas poblanos de que es mejor por ahora que los candidatos sean designados 

en el Distrito Federal, bajo circunstancias que desconocen, y no en asambleas abiertas donde hay debate y gana 
el que tenga la mayoría. Después todos se suman al ganador al que le reconocen legitimidad y respaldo 
mayoritario.  
En realidad la dirigencia nacional panista decidió asumir el control de las candidaturas al Congreso federal para el 
2012, lo que de inmediato, ayer, propició molestias en los equipos de los precandidatos presidenciales Josefina 
Vázquez Mota y Santiago Creel y el aplauso febril de Ernesto Cordero.  

El PAN acordó que en el 47 por ciento de las candidaturas a diputados federales de mayoría -141 de 300 
distritos- no consultará a la militancia y designará desde el Distrito Federal a sus candidatos. Sólo los panistas de 
Campeche, Coahuila, Colima, Querétaro, Quintana Roo, Sonora, Tabasco y Yucatán están fuera de las 
designaciones.  
Fueron cuatro integrantes del CEN quienes votaron en contra de la propuesta de la Comisión Nacional de 
Elecciones de designar en estos 141 distritos y realizar elección interna con el voto de activos y adherentes en 

143, así como elección abierta en 16 distritos mexiquenses. Fue Germán Martínez, ex dirigente nacional y 

miembro del equipo de Vázquez Mota, quien intentó posponer la definición de los métodos para postular 
candidatos, su líder actual lo frenó. Los equipos de Josefina y Creel aseguraron que la decisión favorece a 
Cordero.  
Los estados donde los panistas no elegirán a sus candidatos son: Baja California Sur, Campeche, Chiapas, 
Chihuahua, Coahuila, Colima, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, 
Quintana Roo, Durango, Querétaro, San Luis Potosí, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz, Yucatán y Zacatecas. 
En cuanto a senadurías, designará en 24 de las 32 entidades: Aguascalientes , Baja California Sur, Campeche, 

Chiapas, Chihuahua, Colima, Durango, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, 
Nuevo León, Oaxaca, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, Tamaulipas, Sinaloa y Zacatecas. 
Por lo pronto, un  grupo de destacados panistas, entre ellos Josefina Vázquez Mota, enviaron tweets contra la 
designación de candidatos al Congreso federal aprobada por el Comité Ejecutivo. Apareció el hashtag 
#NoADesignaciones, el que se criticó ayer la decisión de la cúpula panista.  
―Frente a las designaciones de candidatos, urge refrendar el espíritu ciudadano y democrático del PAN‖, señaló en 

su cuenta Vázquez Mota; la diputada federal Silvia Monge advirtió que podría haber designaciones de candidatos 

a diputados que no sean de sus estados. El diputado panista Agustín Castilla calificó la decisión del CEN como 
polémica y dijo que provoca reacciones de enojo y suspicacia de ―dados cargados‖. 
Ernesto Cordero dijo ―Decidió @AccionNacional que sean los panistas quienes elijan a su candidato. ¡Con 
democracia y unidad vamos por la victoria!‖.  
Es necesario insistir que en el caso de Puebla, los grupos que existen estarán representados en las candidaturas, 
lo que evitaron con la decisión al designar a todos los aspirantes a diputados y senadores es que no se 

ahondarán aún más las divisiones, porque el PAN se juega el poder y en sus deseos de mantener la presidencia 
en sus manos, todo se vale, hasta el dedazo al que tanto asco y repulsa le dicen tener. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=543 
 

(Angelopolitanas) 

 
Mientras los marinistas insisten en corto y abiertamente que se defenderán y no permitirán que haya ni 
reapertura de sus cuentas públicas ni sanciones a sus Generales, la realidad jurídica se va cerrado en su contra 
por una razón lógica: los funcionarios se van, los expedientes se quedan.  

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=543
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Más allá de los hallazgos que los sabuesos de la Procuraduría local y la Contraloría de Patricia Leal encuentren en 
la documentación que resguardaba el Órgano de Fiscalización Superior del Congreso y que era trasladada a 
bodegas sin el conocimiento de los diputados de la Comisión Inspectora, existen investigaciones que confirman 
actos de corrupción en el pasado reciente.  

@  
Ayer, el gobernador Rafael Moreno Valle afirmó en San Pedro Cholula que ―en apoyos del gobierno (del estado) a 
grupos necesitados no habrá la discrecionalidad que se dio en el pasado reciente, sino transparencia y 
honestidad‖.  
Ese pasado es una referencia directa al marinismo que insiste en que va a defenderse con todo, aunque aún 
desconoce cantidad y calidad de la información que poseen en el gobierno estatal para acusarlos. En el corto 

plazo habrá noticias.  
@  

Para los priistas de la capital poblana está más que confirmado que Claudia Hernández e Iván Galindo 
encabezarán, como presidenta y secretario general respectivamente, a su partido a partir del próximo 30 de abril. 
Los señalamientos e impugnaciones hechas hasta el momento no procederán y asumen que legalmente todos sus 
pasos están avalados.  
Lo único que hay por el momento es convencer a los padrinos de los inconformes  -Blanca Alcalá y Javier López 

Zavala- para que desistan de presionar más, porque sus pupilos no tienen futuro.  
@ 
 Ayer trascendió que la dirigencia nacional del Partido del Trabajo ya tiene la lista ―palomeada‖ de sus propuestas 
a precandidatos poblanos a legisladores –diputados y senadores- para las próximas elecciones federales. Es la 
siguiente:  
Huauchinango, Armando Herrera Guzmán, Minerva Castillo Lafarja; Zacatlán, Evelia Hernández Juárez, Miguel 
Andrés Santiago Rosario, Francisco Herrera Orea, José Juan Antonio Trujillo Martínez; Teziutlán, Humberto Zárate 

López, Concepción González Molina y Jesús Macip Ríos.  
Zacapoaxtla, Jesús González, Marco Alonso Aco Cortés y Eligio Fernández Lozada; 

San Martín Texmelucan, Víctor Manuel Windfield López, Tomás Arturo Tostado Velásquez, Miguel Ángel Sosa 
Ameneyro y Gustavo Berra Medrano; Puebla VI, Mario Chapital de la Rosa, Ulises David Medrano Salomón y 
Armando Méndez Romero.  
Tepeaca, Rufino Morales Chávez; Ciudad Serdán, Amancio González Cano; Puebla. IX,  Eduardo Ochoa Jiménez y 

Adolfo Rodríguez Juárez; Cholula, Rodolfo Herrera Charolet; Puebla XI,  Alejandro Tapia Cortes y Elsa María 
Bracamonte González; Puebla XII, Julián Germán Molina Carrillo y René Sánchez Galindo; Atlixco, Salvador Dávila 
Muñoz y Jorge González Duhart.  
Izúcar de Matamoros, Melitón Lozano Pérez y Manuel Madero González; Tehuacán, Tino Arellano y Agustín Andrés 
Castro Balderas; Ajalpan.- Nazario Atanasio López Rojas y Jerónimo Efraín Solano Espinosa. Y sus precandidatos 
al Senado de la República: Manuel Bartlett Díaz, Armando Miguel Valerdi y Rojas, y Horacio Hidalgo Mendoza.  
De estos nombres deberán salir los candidatos y se sabe que no todos han aceptado y habrá que esperar la lista 

de lo que fue Convergencia, partidos comprometidos con lanzar a Andrés Manuel López Obrador a la presidencia 
de la República. El escenario les cambiará si el PRD se suma a una coalición de izquierda, pero de que El Peje va 
con PT y el Movimiento Ciudadano, no lo dude. 
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/ 

 
 
 

 
 

(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
El respetuoso carácter de Parra 
No es sólo falta de oficio político. Es falta de respeto. 
No saludar a una persona por cortesía es de por sí un acto de soberbia (a menos que haya motivos loables). Y 
hacerle el vacío, ante cientos de personas, es la misma grosería, pero magnificada. 
Ayer, mientras ocurría el evento de programas alimentarios que presidió el gobernador Moreno Valle y su 

esposa, la alcaldesa de San Pedro Cholula le hizo el vacío a su par de San Andrés, Miguel Ángel  Huepa. 
Saludando a todos los presentes en el estrado, cuando llegó frente al edil, Parra simplemente se dio la vuelta. 
Deficiente oficio político. ¿No hay varias obras con recursos compartidos?  

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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¿No hay los enfrentamientos perjudican a los pobladores? 
*** 
Por cierto, el afamado affaire José Juan ha perdido a su principal promotora. 
Hasta el momento, la alcaldesa de Cholula no ha intervenido en lo absoluto en materia legal contra el diputado 

de Movimiento Ciudadano. 
Resulta que no ha demandado al legislador y ayer hasta se les veía en el mismo templete. Eso sí, con las 
miradas hacia lados contrarios. 
Esta fue la conversación que sostuvo la alcaldesa cuando se le cuestionó sobre la asistencia del legislador. 
— Ehhhh… él es diputado… puede venir a los eventos… públicos ehhh bueno—respondió a los cuestionamiento 
sobre la presencia de José Juan. Nosotros estamos trabajando en el municipio, cuando solicitamos el apoyo de 

un legislador, pero de él… 
— Cómo va la denuncia— se le preguntó. 

— Eso lo están viendo los abogados. 
— Pero ¿ya no va a proceder? Digo, ya cuánto tiempo ha pasado.  
— No ahí está… los abogados están siguiendo el proceso legal. Ellos han pedido ehhhh… que tengamos esto… 
están trabajando los abogados 
— Pero no hay denuncias. 

— No te puedo decir ehhh… ellos me han pedido que no pueden dar explicaciones para no afectar el ahorro. 
*** 
Ayer el rector de la Universidad de las Américas Puebla, Luis Ernesto Derbez Bautista, descartó buscar la 
candidatura de su partido para el Senado de la República. 
Esto después de que algunos compañeros periodistas le cuestionaban sobre esa posibilidad. 
El rector en cambio mostró su apoyo hacia Josefina Vázquez Mota, aunque también manifestó su deseo por que 
Beatriz Paredes se convierta en la próxima jefa de Gobierno del Distrito Federal. 

El rector comentó que le gustaría que una mujer condujera los destinos del país y aquí, en corto, le platico que 
es la misma frase que ofrece Rivera. 

¿Serán simpatías de grupo? 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116516&articulo=Decodificador%20Urbano 

 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
* Felipe Calderón lanza la piedra y esconde la mano 

* Nuevamente inicia la estrategia de guerra sucia contra el PRI 
* Fuerte la danza de las candidaturas en la capital de Puebla  
Felipe Calderón Hinojosa, Presidente de México ha mantenido una estrategia de golpeteo y del manejo de 
una imagen diferente del país cada vez que está en el extranjero. 
Cuando regresa al país finge que no dijo lo que dijo e intenta ser un interlocutor válido con los partidos de 
oposición. 
En el 2009 lanzó ataques al PRI y luego los acusó de no querer aprobar las reformas que envió al Congreso 

de la Unión. 
En el 2010 fue el principal promotor, como líder el PAN, más que como estadista ó Presidente de la 
República, de las alianzas, sobre todo con el PRD con la finalidad de frenar el crecimiento del PRI en las 
elecciones gubernamentales, aunque no todo le salió bien. 
Ha utilizado como garrote político a la Procuraduría General de la República contra priistas y 
perredistas, como ocurrió en el 2009 en Michoacán con la detención de más de 50 Presidentes y funcionarios 
Municipales. 

Está el caso Hank Rhon y cuantos más. 
Lanzó a sus Secretarios de Estados a enfrentar a los priistas en todas las entidades donde hubo elecciones el 
año pasado. 
Y tanto él como sus funcionarios, siguen acusando al PRI de no hacer las reformas estructurales políticas y 
económicas. 
Luego lanzó las acusaciones de que el PRI quiere regresar a gobernar y que pretende hacer acuerdos con los 

grupos criminales y del narcotráfico. 
Felipe Calderón Hinojosa, como dice el refrán: “Lanza la piedra y esconde la mano”. 

Un claro ejemplo de lo que dice está en la entrevista que le dio el 23 de septiembre a Ciro Gómez Leyva, 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116516&articulo=Decodificador%20Urbano
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donde le comenta que Enrique Peña Nieto señaló que por esas actitudes beligerantes llevaron a frenar las 
reformas y esto afirmó el Presidente Calderón:  
―Respeto los puntos de vista de todos los actores políticos; sin embargo, la verdad es que México sabe que yo, 
como Presidente de la República, mi gobierno ha impulsado enormemente las reformas estructurales que el país 

necesita.  No lo digo por una persona en especial. Si a un partido político verdaderamente le importa el país y 
sabe que México necesita esos cambio los hace; independientemente de cualquier otra consideración electoral 
no se vale subordinar a intereses electorales, así sean legítimos, de un partido o una persona, las reformas que 
México necesita‖. ―Concretamente en este caso, el gobierno ha sido un incansable impulsor de las reformas, he 
presentado iniciativas que están congeladas. Si hubiera mínima responsabilidad con el país, esas iniciativas ya 
hubieran sido aprobadas. 

Cualquiera que sea la consideración de los partidos no se puede argumentar un interés electoral para detener 
iniciativas tan importantes como las que el país necesita‖. 

Esta es la forma de actuar de Felipe Calderón que nuevamente se asume como el dirigente del PAN y no sólo 
eso, sino que define la estrategia de golpeteo y guerra sucia contra el PRI porque no quiere que lo saquen a él y 
a su partido de Los Pinos en el 2012. 
LOS SUSPIRANTES A DIPUTADOS EN LA CAPITAL 
Dentro del ex partidazo en –PRI- en Puebla, son muchos, pero de verdad muchos los suspirantes a una 

candidatura a las diputaciones federales (que son sólo 16), así como al Senado de la República, (que son sólo 
2). 
Pero lo más grave es que en la lista ya llega a los 100, cuando son sólo pocas las posiciones que tienen que 
definirse a principios del 2012. Pero aún falta ver con quien hará alianza el PRI, y sí las cosas pasan como se 
ven y lo hará con el Verde Ecologista y el PANAL, pues ahí perderá una posición al Senado y tal vez 3 a las 
diputaciones, por lo que a los priistas les quedarán un promedio de 13 diputaciones y una senaduría, si bien les 
va. Por lo que respecta a las 4 diputaciones que estarán en disputa en la capital del estado (Distritos 6, 9, 11 

y 12) son muchos los tiradores que tienen al interior del Revolucionario Institucional. 
Estos tan sólo unos de los cuantos que han levantado la mano y han pedido al PRI que los consideren, sin 

importar el método de selección que ya se definió en el Consejo Político Nacional. Hago la aclaración estos son 
sólo algunos: 
Por el Distrito 6 quieren: Jorge Ruiz Romero gente cercana de Enrique Doger; Valentín Meneses Rojas, 
identificado con el Marinismo y Julio Leopoldo de Lara Valera, Presidente de la Agrupación Política Nacional 

Factor Ciudadano. 
En el Distrito 9 desean: el empresario Julián Hadad Feréz; el ex diputado y conductor de Televisión Luis 
Alberto Arriaga Lila, así como el ex titular del Organismo de Limpia con Blanca Alcalá Ruiz y es nada menos 
que el Tesorero de San Martín Texmelucan y dirigente de la Fundación Colosio, Héctor Sulaimán Safi. 
Por el Distrito 11 levantan la mano: quien peleó la dirigencia municipal Juan de Dios Bravo Jiménez; 
Gustavo Mena, de los jóvenes y por las mujeres la ex diputada local Bárbara Ganime Borne, quien por cierto 
y extrañamente cobra en el IAPEP, ya hasta la tienen considerada en las liquidaciones. 

Finalmente en la capital del estado y en el Distrito 12 aspiran el ex diputado local Pablo Fernández del 
Campo; el ex Procurador Ciudadano, Martín Fuentes Morales y Blas Villegas Lara, ex empleado municipal 
con Blanca Alcalá. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Felipe-Calderon-lanza-la-piedra-y-

esconde-la-mano&id=1501 
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